Collection Bibliothèque Érotique

G 24 Femmes sous hypnoses / Francis de salignac

G 25 Fessées amoureuses / Valdorge

G 28 Chaude Louisiane / N. Brown

G 29 Les vacances friponnes de Melody / Cathy Grimaldi

G 30 Amours sales / Pierre Lenormand

G 31 Dévergondages / Pierre Lenormand

G 32 Femmes dépravées / P. Lenormand

G 33 La profanatrice / Christian Defort

G 35 La bête de compagnie / Jack sabal

G 36 La double vie d’un professeur / Géraldine d’Autun

G 37 Une femme vicieuse / Dorgeval

G 38 Marion l’amour / François de Vivonne

G 39 Prisons pour femmes / C. grimaldi

G 40 Pervertie par sa bonne / J. Sabal

G 41 La “représentante en lingerie” / Dorgeval

G 42 La maison de dressage / C. grimaldi

G 43 Cahiers intimes d’un psychanalyste pervers / J. Sabal

G 44 Une secrétaire bien dressée / Esparbec

G 45 La joueuse / Lionel Mabuze

G 46 Les derniers outrages / Jacky Bruges

G 47 Le manoir du vice / Patrick de Saint-Just

G 48 La reine sans culotte / Christian Defort

G 49 Le dortoir des grandes / Esparbec

G 50 Le vice dans la peau / Jacky Bruges

G 51 Tendres Sévices / Cathy Grimaldi

G 52 Une Fille facile / Alain Barriol

G 53 Les Leçons de gym / Alain Barriol

G 54 Les Oies blanches / Esparbec

G 55 Beau-papa et sa bru / Patrick Saint-Just

G 56 Soumissions perverses / Cathy Grimaldi

G 57 Ballets roses / Cathy Grimaldi

G 58 Le dressage de Darling / Esparbec

G 59 La caserne de perverses / Patrick Saint-Just

G 60 Les débuts de Sophie / Martin Bruna-Rosso

G 61 Darling et les cousins pervers / Esparbec

G 62 Photos souvenirs / Lionel Mabuze

G 63 La Collabo / Jackie Bruge

G 64 Vicieuse Bourgeoisie / Esparbec

G 65 Le Maître hanteur / Dorgeval

G 66 Jeux vicieux / Christian Defort

G 67 Suzanne et l’enfer du sexe / Jack Sabal

G 68 Les soumissions de Daisy / Christian Defort

G 69 Lingerie fine / Cathy Grimaldi

G 70 Les filles du Palazzo / Alain Barriol

G 71 La Clinique aux fantasmes / Patrick Saint-Just

G 72 La chambre du P.D.G. / Christian Defort

G 73 Harcèlements / Jack Sabal

G 74 Le Salon Vert / Esparbec

G 75 Le Martinet / Jack Sabal

G 76 Dressage d’une esclave / Erika Wilson

G 77 L’Affamée / Marie Massari

G 78 La pourvoyeuse / Lygéia

G 79 Une adorable cochonne / Esparbec

G 80 Jouet pour dames / Jack Sabal

G 81 L’initiatrice / Christian Defort

G 82 Dominatrice de femmes / Carlo Vivari

G 83 Les plaisirs de Suzanne / Jack Sabal

G 84 Darling aime les sucettes / Esparbec

G 85 L’épouse offerte / Jackie Bruges

G 86 La femme offerte / Carlo Vivari

G 87 Le garçon qui aimait se faire punir / Christian Defort

G 88 Le professeur de chant / Jackie Bruges

G 89 L’Institution / Esparbec

G 90 Vertige des sens / Niki Delaunay

G 91 Nue sous son imper / Christian Defort

G 92 docteur voyeur/ Cathy Grimaldi

G 93 Fouilles corporelles / Patrick saint-Just

G 94 Jeux de vilains / Esparbec

G 95 Massages vicieux / Cathy Grimaldi

G 96 Vendanges lubriques / Christian Defort

G 97 Livrée à une secte / Patrick saint-Just

G 98 Bizutages coquins / Cathy Grimaldi

G 99 Les vilaines habitudes / Jacky Bruges

G 100 La courroie / Esparbec

G 101 Vicieuse sœurette / Christian Defort

G 102 L’obsédé sexuel / Carlo Vivari

G 103 Filles vénales / Jackie bruges

G 104 Fessées vicieuses / Jackie bruges

G 105 Les essayages de Darling / Esparbec

G 106 Les filles du campus / Alain Barriol

G 107 Grosse poupée perverse / Jack Sabal

G 108 Lætitia, esclave / Jean P. Galtieri

G 109 L’esclave de l’émir / Jean Ikaris

G 110 Nuits vicieuses / Dorothy Lewis

G 111 Darling s’exhibe / Esparbec

G 112 L’apprentissage du vice / Maud Combelle

G 113 La fille d’Avignon / Marie Massari

G 114 Contrainte par corps / Jean Prévost

G 115 La femme frustrée / Christian Defort

G 116 Une infirmière très soumise / Martin Bruna-rosso

G 117 Exhibitions / Marylène

G 118 La débauche / Esparbec

G 119 Une femme vertueuse / Christian Defort

G 120 Les fêtes secrètes / Géraldine d’Autun

G 121 La jeune Anglaise / Dorgeval

© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-595-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Mars 1988. Avril 2003. Si je calcule bien, il y a donc plus de quinze ans que nous avons publié pour la première fois ce sulfureux roman de Marylène. C’est en effet le N°1 de la collection Les Interdits, qui en est actuellement au numéro 264 ! Epuisé depuis longtemps nous n’avions jamais réédité ce livre à cause des illustrations... qui étaient non seulement d’un caractère trop hard pour être montrées actuellement dans un Relais H, mais aussi, je l’avoue, carrément dégueulasses. Le dessinateur qui avait souillé de son absence de talent le texte prodigieusement vicelard de Marylène, contrairement à ce que j’avais cru alors, ne compensait pas ses manques par la sincérité très crade de son obsession sexuelle.

Quant à Marylène elle-même, à la voir, on n’aurait jamais cru qu’elle écrivait des pornos : une grande cheftaine scoute efflanquée, pas maquillée, affligée d’énormes lunettes vu qu’elle était myope comme une taupe et timide comme un coquelicot, rasant les murs, bredouilleuse... Très portée sur les fantasmes uro et trouduc, ce qui, à l’époque (je débutais dans la carrière), et vu son apparence physique, ne laissait pas de m’étonner.

Pourquoi faire ça par l’anus alors que devant il y a tout ce qu’il faut ? Depuis, j’ai mis de la vaseline dans mes préjugés... ça glisse mieux. Quant à elle, Marylène, notre insolite spécialiste des joies de Sodome, Dieu sait ce qu’elle est devenue. Au courrier que nous lui avons envoyé, elle n’a pas répondu : partie sans laisser d’adresse. J’espèce qu’elle est toujours vivante. Il y a quelques années, j’ai vu qu’elle avait publié un polar très singulier, une histoire de « serial victim ». Ce qui ne m’a pas trop étonné, vu que déjà, dans ses bouquins de cul, ses héroïnes n’arrêtent pas d’en prendre plein le cul.

Toutes, en effet, ont une nette propension à se faire empapaouter à tire-larigot « contre leur volonté ». Enfin... Contre leur volonté « mentale », disons, parce que le corps, lui, n’est pas d’accord. Et chacun tire de son côté, l’esprit à hue (pudique en diable, vertueux à tout crin, offusqué, révolté, « honteux »), et le corps à dia (lubrique et visqueux – elles mouillent beaucoup, ses héroïnes). Quant au visage : « rougissant », bien sûr. Qu’est-ce qu’elles pouvaient rougir, les filles de Marylène. Naturellement, dans cette lutte inégale (elles étaient tellement faibles, les pauvres nénettes), c’est toujours le corps qui gagnait. Et qui prenait d’autant plus son pied que l’esprit était davantage humilié.

Une compliquée, Marylène, quoi. Il en faut, pas vrai ? Un mélange de Juliette et de Justine. Et sa partie Juliette ne ricanait jamais mieux que lorsque sa partie Justine en bavait... comme une limace en furie.

J’arrête là ces plaisanteries de mauvais aloi. Branlez-vous bien avec Marylène. Pardon... avec Sandrine.

A bientôt pour les Introuvables. Votre dévoué

E.

P.S. Les Introuvables ? C’est quoi, ça, encore ? Chut ! Mystère. Si ça vous intéresse, écrivez à Max, notre Web master, info@lamusardine.com. Il se fera un plaisir de vous renseigner.

CHAPITRE PREMIER

Ce fameux jour, elle portait une jupe de coton beige tellement moulante qu’elle épousait le sillon des fesses et le renflement de la motte par-devant. On devinait les bouts de seins entre les mailles de son pull. Les mamelons étaient d’une couleur spéciale, rouge foncé, bien visibles sous le fin tricot.

Michel s’éclaircit la gorge.

— Est-ce que... vous avez déjà visité le bâtiment C ?

Sandrine sentit un curieux malaise se développer dans son bas-ventre... Elle se demanda où il voulait en venir. Au fond, elle le savait très bien...

Il était adossé au distributeur de café. Il la regardait sournoisement entre ses paupières baissées. La pluie crépitait sur les carreaux poussiéreux. Il faisait si sombre que les fenêtres des bureaux étaient déjà éclairées, mais l’ampoule du réduit réservé à la pause-café était grillée. Elle était seule avec lui...

Tous les jours, Sandrine rencontrait Michel et ses collègues à l’heure de la pause café. C’était Michel qui l’intéressait. Elle avait toujours aimé les barbus, surtout ceux qui avaient les poils frisés comme une toison pubienne. C’est à Michel qu’elle pensait le matin en enfilant sa robe dans la salle de bains, la tête qu’il ferait en voyant la forme de sa poitrine et de ses fesses moulées par le tissu. Elle avait remarqué qu’il la lorgnait à ces endroits quand elle se tenait devant lui. Une fois, il lui avait fait un compliment sur son décolleté...

Elle se sentait vulnérable, seule dans une petite pièce avec un homme qui la désirait. Qui devait la désirer, puisqu’il venait de lui faire cette proposition. Le bâtiment C, transformé en chantier, était interdit d’accès. Elle n’en avait aperçu que le rez-de-chaussée, une grande pièce nue encombrée de gravats. Un chef de service qui proposait d’enfreindre le règlement, bravo, c’était du joli ! Et surtout, pourquoi lui demandait-il cela, justement à elle...

— Je ne vois pas ce qu il y a d’intéressant à voir dans le bâtiment C ? hasarda-t-elle d’une voix altérée par l’émotion.

Il sourit comiquement en jetant son gobelet vide dans la corbeille.

— Ça m’amuserait d’y aller. C’est tellement étrange, ces bureaux vides en plein après-midi.

Elle était trop agitée intérieurement pour répondre. Elle introduisit fébrilement une pièce d’un franc dans la machine, elle installa le gobelet. Une forte odeur de café baignait la pièce. C’étaient les vacances de la Toussaint et la plupart des employés faisaient le pont. Il n’y avait plus grand monde dans les bureaux.

C’était la première fois que Sandrine se trouvait seule avec Michel. D’habitude la présence des autres la protégeait. Michel faisait semblant de la regarder à peine, mais il ne perdait pas de vue la motte bombée, étroitement moulée par le coton. Sandrine reprit en évitant son regard

— C’est tout de même risqué... Si jamais on nous surprenait là-bas...

— Mais qui voulez-vous qui nous surprenne ? Il n’y vient jamais personne !

La tension était montée d’un cran. Michel sentait que ses réserves n’étaient que de pure forme ; l’essentiel était qu’elle ne refuse pas, dans le principe, de se retrouver seule avec lui dans le bâtiment défendu.

Leurs voix résonnaient étrangement dans le réduit sombre et silencieux. Elle parlait un ton trop haut et lui un ton trop bas. Elle savait qu’il était presque trop tard pour elle. Le charme malsain de Michel la gagnait progressivement. Elle avait comme une grosse boule d’angoisse au creux de l’estomac, ses gestes se ralentissaient, sa respiration était trop lente, trop profonde...

A vingt ans, Sandrine n’avait connu que deux amants, des garçons de son âge. Des expériences furtives, sans lendemain. Les hommes, elle les observait de loin, avec une admiration apeurée. Elle se teignait les cheveux en blond, mais elle les nouait en tresse sage, comme pour nier son besoin de séduction. Ses jupes moulaient ses fesses mais elles descendaient jusqu’aux genoux.

Quand elle eut terminé sa tasse de café, elle alla s’en servir une autre, pour gagner un peu de temps. Elle sentait sa vulve frotter contre le nylon de sa culotte, toute tiède et humide. Elle en avait tellement conscience qu’il lui semblait impossible que Michel ne s’en aperçoive pas...

Il la prit par le bras en souriant et 1’entraîna dans le couloir, en chuchotant quelques mots pour la rassurer. Elle se laissa guider sans protester. Elle était trop impressionnée. Elle était flattée qu’un homme de trente-cinq ans, cultivé, sûr de lui, ait envie de passer un moment avec elle, car c’était cela, au fond. Elle ne voulait pas penser plus loin.

Elle passa devant lui dans l’escalier du bâtiment C. Elle se tenait d’une main à la rampe, en faisant exprès de rouler des fesses. Elle savait qu’elle avait de jolies fesses et que sa jupe les moulait étroitement. Elle avait l’impression de sentir le regard de Michel, c’était comme une brûlure... et cela la troublait malgré sa gêne. Elle avait un peu de fièvre, peut-être un début de grippe...

C’est vrai qu’il n’y avait rien d’intéressant à voir, rien que des pièces vides, des tas de gravats, mais au dernier étage Michel ouvrit la porte d’un bureau qui était encore meublé. Trois bureaux de métal, des fauteuils tendus de skaï gris, des étagères vides le long des murs. L’eau ruisselait sur les carreaux gluants de poussière. A travers la pluie, on distinguait la forme floue du bâtiment A, toutes ses fenêtres éclairées d’une lumière jaune ; Sandrine n’aurait pas su dire si c’était à cause du courant d’air qui venait de la petite fenêtre mais elle avait la chair de poule. Le corps de Michel était dangereusement proche. Il se tenait derrière elle... Elle sentait sa présence, son odeur d’homme, une odeur de sueur et de tabac, un peu aigre. Elle fit quelques pas de côté pour s’éloigner de son corps.

— Vous êtes déjà venu ici avant ?

Décidément elle ne reconnaissait pas sa propre voix. Il venait de s’allumer une cigarette et prit le temps de secouer son allumette avant de répondre.

— Ça m’est arrivé...

Il lui coula un regard en biais, en tirant une bouffée.

— C’était avec Raymonde, la serveuse de la cantine.

— Raymonde ? Qu’est-ce que vous faisiez avec Raymonde ?

Elle ressentit une pointe de jalousie. Raymonde, cette fille grasse et vulgaire, blondasse, avec le beau Michel !

— Tu veux vraiment le savoir ?

C’était la première fois qu’il la tutoyait. Ça lui fit un choc aussi fort que de deviner ce qu’il allait dire...

— Vous... Tu n’es pas obligé de me mettre dans la confidence !

— Allons, je sais bien que tu ne le répèteras pas... Raymonde vient ici avec moi, plusieurs fois par semaine, pour me sucer.

— Oh !

Elle ne s’attendait pas à ce qu’il dise les choses aussi crûment. Elle jugea plus prudent de s’en aller. Mais elle ne voulait pas non plus lui paraître trop godiche... Elle prit un ton faussement désinvolte pour jouer les dessalées, les vieilles copines à l’esprit ouvert. Elle avait un peu peur qu’il devine son sentiment de jalousie...

— Vous... Vous faites ça ici ?

Il se rapprocha d’un pas.

—  Hum, hum... Elle suce bien, elle a l’habitude... Je ne suis sûrement pas le seul à qui elle le fait... Tout le service lui est passé dans la bouche...

— Oh !

Il se rapprocha encore.

Sandrine prit le parti d’aller s’asseoir ; sur le coup ça lui parut être une bonne idée, ça lui donnerait peut-être une attitude plus naturelle.

— La grosse Raymonde, ça alors ! murmura-t-elle en se laissant tomber sur la chaise.

Elle se releva aussitôt en criant. Le creux de la chaise était plein d’eau ! En levant la tête, elle réalisa que le plafond était crevé et laissait filtrer des gouttes de pluie un peu partout...

— Oh, merde, ma jupe ! Comment je vais faire maintenant ? gémit-elle en se frottant désespérément le postérieur.

— Attends, je vais t’aider.

— Mais non, c’est pas la peine !

— Mais si, je t’assure !

Il lui prit d’autorité la taille d’une main, lui pencha légèrement le buste en avant et entreprit de la frotter. Il en profitait bien, et en fait, il était en train de lui peloter le derrière de haut en bas... Sandrine était trop surprise pour réagir. Elle brûlait de honte. Cette position passive, debout et penchée en avant, les fesses à la merci des caresses, commençait vaguement à l’exciter. Elle allait lui dire d’arrêter quand il lui fit remarquer d’une voix oppressée :

— Tu as sûrement la culotte mouillée aussi. Tu ne veux pas que j’essaie de la sécher avec mon mouchoir ?

— Euh... Si tu veux...

Tout s’embrouillait dans sa tête. Elle avait mal à la gorge et l’esprit cotonneux. C’est vrai que l’humidité l’avait transpercée jusqu’à la peau... Il lui retroussa la jupe très doucement. Elle portait un slip de nylon bleu qui laissait voir la raie des fesses par transparence. Il appuya dessus avec son mouchoir.

— C’est vraiment trempé. Appuie-toi sur la table, ça sera plus pratique.

Sandrine posa en tremblant ses deux avant-bras sur la table. Elle toussa de surprise quand il lui baissa le slip, soi-disant pour sécher la peau avec le mouchoir. Elle continua à tousser légèrement, en fermant les yeux, pendant qu’il faisait glisser la culotte de nylon le long des cuisses.

Il admirait la rondeur de son cul. La raie était profonde et chaque globe était bien séparé. Il était charnu, d’un blanc laiteux, avec une fossette de chaque côté. La peau était couverte de chair de poule. La position penchée laissait deviner la vulve peu poilue, mais malheureusement la raie était trop profonde pour que Michel puisse voir l’orifice qui se nichait au milieu. Il n’osait pas encore lui écarter les fesses pour le regarder, et pourtant il en avait très envie, car l’anus était ce qui l’attirait le plus chez une femme.

Maintenant, Sandrine tremblait de tout son corps, des jambes surtout, mais elle était prise par la situation et par le rythme régulier, presque hypnotique, des caresses de Michel. ll lui frottait doucement la peau de haut en bas, toujours à travers le mouchoir. Enfin il lui murmura d’une voix traînante :

— Tu sais, elle n’est pas si grosse que ça, Raymonde... Elle aussi elle a de belles rondeurs, comme toi, mais elle a la taille fine elle aussi. Je lui ai touché les seins et les fesses, eh bien c’est vrai que c’est gros, mais c’est bien ferme.

— Oh...

— Tu sais, elle suce bien, la petite Raymonde, mais il ne faut pas essayer autre part...

— Qu’est-ce que... Qu’est-ce que tu veux dire... croassa Sandrine en enfouissant son visage dans le creux de son bras.

Michel continuait son va-et-vient régulier.

— Je ne sais pas pourquoi, mais elle suce et rien d’autre... Moi, elle me suce, elle suce aussi le grand Gérard, Jean-Louis et Marcel. Elle me l’a dit. Même M. Brunye lui a mis sa queue dans la bouche...

Il la frotta encore un peu, mais il avait déjà abandonné le mouchoir. Il sentait la peau humide, hérissée par la chair de poule, au creux de sa main. Il avait une idée fixe : lui regarder l’anus, au moins quelques secondes... Il écarta furtivement les deux grosses joues et eut le temps de l’apercevoir avant que Sandrine ne puisse l’en empêcher. Elle se redressa, mimant la colère. Il la prit aussitôt dans ses bras. Il ne fallait pas la laisser refroidir... Tout en la serrant contre lui et en l’embrassant dans le cou, il en profitait pour lui effleurer le sexe avec ses doigts. Sandrine respirait fort. Elle n’était plus tout à fait dans son état normal. Dans sa tête une petite voix lui répétait « Qu’est-ce que tu fais ? Qu’est-ce que tu es en train de faire ? » Une toute petite voix.

— Tu ne veux pas essayer toi aussi ? lui murmura Michel d’une voix câline.

— Quoi !

Il la serra un peu plus fort, son ton se fit plus pressant.

— Tu ne veux pas essayer de la prendre dans ta bouche ? J’en ai tellement envie...

Sandrine se débattit faiblement. Elle avait une petite bouche encore gonflée d’enfance. Michel mourait d’envie de savoir ce que ça faisait d’y enfoncer sa bite, surtout qu’il était bien monté et que le contraste entre des lèvres innocentes et une pine gonflée était ce qui l’excitait le plus à part l’anus des filles. Il lui posa fermement une main derrière la nuque et força la jeune fille à s’agenouiller devant lui. Elle tremblait vraiment beaucoup, sa bouche s’ouvrait et se refermait sans qu’elle parvienne à dire un seul mot. Il dégagea sa verge bandée en quelques secondes... La bouche de Sandrine s’ouvrit juste assez pour qu’il puisse y faufiler la tête du gland.

Il avait un gland particulièrement épais, presque deux fois plus gros que la tige. Il eut un peu de mal à le faire passer entre les lèvres. Mais le premier contact de la langue sur les zones sensibles fut si doux qu’il faillit éjaculer aussitôt.

Sandrine restait agenouillée, les jambes écartées, les bras ballants, la tête penchée sur le nœud rigide. Il l’obligea à faire un mouvement de va-et-vient en pesant sur sa nuque. Il ferma les yeux pour mieux visualiser l’image de l’anus aperçu quelques minutes plus tôt. Il était tout petit, rose et frais, à peine plissé mais légèrement proéminent. Elle n’en avait certainement jamais pris de ce côté-là... Il s’excita si bien en repensant à ce trou du cul juvénile, et à cette petite langue qui était en train de lui caresser la pine, que tout son sperme se déversa rapidement dans la bouche de Sandrine. La petite était moins experte que Raymonde pour la fellation, mais c’était encore plus délicieux de s’occuper d’une fille inexpérimentée et de lui faire découvrir le vice. Il avait remarqué depuis longtemps qu’elle avait un faible pour lui, à la façon dont elle le dévorait des yeux.

Michel était très porté sur le sexe, il savait qu’il était beau et il aimait en jouer. Les filles finissaient toujours par en passer par où il voulait.

En le sentant jouir, Sandrine eut un réflexe de recul, mais il lui maintint brutalement la tête. Elle se résigna à avaler sa semence. Elle déglutit le plus vite possible, pour ne pas trop sentir le goût. Elle avait l’impression de faire quelque chose de particulièrement dégoûtant. Avaler du sperme... C’était bon pour des filles vulgaires comme Raymonde, mais pour elle !

Ensuite elle passa cinq bonnes minutes à lisser machinalement sa jupe et à rajuster sa coiffure. Deux grandes plaques rouges lui marbraient les joues. Enfin elle retrouva la parole :

— Oh ! là là, quatre heures et quart ! Faut que je fonce ! Ça fait déjà une demi-heure que je suis partie !

Elle n’osait pas regarder en face cet homme qu’elle avait sucé. Lui, il avait rallumé une cigarette et semblait très calme. On voyait qu’il avait l’habitude de ce genre de situation... Elle eut un gémissement affolé. Dans son esprit, les yeux trop clairs de Mlle Langlois, sa chef, pouvaient percer les mensonges les mieux élaborés. Elle n’avait aucune idée de ce qu’elle allait lui dire pour expliquer son retard. Elle partit en courant. Les escaliers lui parurent interminables ; comme elle entrait en courant dans le Bâtiment A, elle se trouva nez à nez avec Mlle Langlois, qui revenait de la comptabilité les bras chargés de dossiers. Elle planta son regard froid dans les yeux de Sandrine.

— Je... j’étais allée prendre un café et j’ai oublié l’heure, balbutia Sandrine.

Sans un mot, Mlle Langlois entra derrière elle dans le bureau. Sandrine se sentait mal à l’aise sans savoir pourquoi. Quelque chose lui échappait dans l’expression de sa chef de service.

— Ça vous arrive souvent, ce genre de choses ?

— Quel genre de chose ?

Mlle Langlois lui avait adressé brusquement la parole, d’une voix brève, comme à son habitude. Elle employait toujours le minimum de mots, comme si cela lui coûtait de communiquer avec le menu fretin des employés aux écritures. Sandrine était revenue de son « escapade » depuis une demi-heure. Depuis ce moment-là, mademoiselle Langlois n’avait pas quitté des yeux sa jupe chiffonnée et mouchetée de poussière grasse.

Sandrine était debout près de la fenêtre, elle classait des bordereaux. Il pleuvait encore mais le ciel commençait à se dégager. Mlle Langlois était assise derrière son luxueux bureau de teck.

Sandrine ne comprenait pas clairement à quoi rimait cette allusion, mais elle devinait qu’il y avait un rapport avec sa tenue. Elle se sentit rougir jusqu’aux cheveux. Mlle Langlois replongea le nez dans ses comptes, avec l’expression revêche qui la caractérisait.

N’osant pas répéter sa question, Sandrine se précipita aux toilettes. Dans le couloir, elle croisa deux hommes. Ils interrompirent leur conversation aussitôt après son passage pour la suivre du regard.

Dans les lavabos, elle verrouilla hâtivement la porte derrière elle. Elle s’examina dans la grande glace. A part sa jupe un peu poussiéreuse elle ne remarqua rien de spécial. Et puis, elle eut l’idée de se retourner, en se hissant sur la pointe des pieds, pour s’examiner le dos.

Une tache gluante maculait le tissu léger de sa jupe. Elle croyait pourtant avoir réussi à l’enlever, à la sécher... et pour tout dire elle n’y pensait plus... Vue comme cela, en pleine lumière, c’était d’une horrible indécence, cette auréole humide à l’endroit des fesses, juste entre les jambes. Comme si elle avait fait pipi sur elle. Ou pire ! Elle en aurait pleuré d’humiliation.

Elle retira sa jupe sans réfléchir. Elle voulait arranger un peu les choses en frottant le tissu et en le mettant sous le séchoir à main. Elle déclencha la soufflerie mais cette saleté d’appareil n’avait jamais fonctionné correctement.

Il crachota, souffla, rota, et s’arrêta aussitôt avec un sifflement. Sandrine se mit à frotter le tissu avec frénésie. Elle se tenait légèrement penchée en avant, sa culotte de nylon entortillée entre ses fesses tremblotantes. Elle n’avait pas remis son collant, elle se trouvait nue des pieds à la taille. Toute la chair de ses cuisses et de son cul remuait tandis qu’elle s’acharnait à frotter.

C’est le spectacle que découvrirent en ouvrant la porte les deux jeunes qu’elle avait croisés dans le couloir. Sandrine croyait avoir bien fermé, mais le verrou était tellement vieux, comme tout le reste du bâtiment. Ils restèrent pétrifiés à contempler sa lune.

Sandrine était comme paralysée. Elle s’était redressée en les entendant arriver mais elle n’osait pas se retourner. Ils auraient pu voir sa fente à travers le nylon transparent de son slip... Elle se secoua enfin et choisit de rester légèrement de côté, la main plaquée sur le pubis. Ils étaient bouche bée et détaillaient ses rondeurs. Une solide érection tendait leur pantalon de toile.

— Vous allez fiche le camp ! aboya soudain Sandrine, en tâchant de masquer sa honte.

Les deux garçons refermèrent la porte à regret. Sandrine se résigna à remettre sa jupe tachée. Elle rassembla tout son courage pour affronter Mlle Langlois.

Elle comprenait mieux maintenant l’intonation un peu bizarre qu’avait eue sa chef. « Elle n’a pas intérêt à me dire quelque chose ! Je ne me laisserai pas faire. Avoir une tache sur sa jupe, même sur les fesses, même entre les cuisses, ce n’est pas interdit par le règlement, que je sache ! »

Elle regagna le bureau d’un pas mal assuré. C’était toute son antipathie pour sa jeune chef de service qui lui remontait soudain à la gorge.

CHAPITRE II

En fait, Mlle Langlois ne lui posa pas la moindre question. Sandrine se sentit presque vexée. Elle pensait si souvent à la jeune secrétaire qu’elle avait du mal à concevoir que ce ne soit pas réciproque. La jeune femme se contenta de poser un instant sur elle le regard de ses yeux gris transparents, dont la pâleur surprenait à cause du cercle noir qui soulignait l’iris. Ourlés de cils très noirs qui ne devaient rien au mascara, ils avaient en permanence une expression rêveuse, à la fois dure et angélique. La plupart du temps, Mlle Langlois tenait les paupières baissées ; quand elle les ouvrait brusquement, l’éclat de son regard vous mettait mal à l’aise... C’est ce qui se passa, ce jour-là.

Ce soir-là, en sortant du bureau, Sandrine se promena longuement avant de rentrer chez elle. Elle pensait à ce qu’elle avait fait avec le beau Michel. Sucer la bite d’un homme marié, elle qui ne se décidait pas à faire l’amour avec Fabien, son petit ami. Décidément le sexe est quelque chose de bizarre.

C’est à Fabien qu’elle pensait en longeant le pont Guillaume-le-Conquérant qui traversait la Seine. C’était le coin de Rouen qu’elle préférait, celui où elle avait l’impression d’habiter une grande ville et non pas un trou de province, comme dans certains quartiers. On appelle Rouen « la ville aux cent clochers » ; il n y en a peut-être pas cent, mais le paysage est hérissé de tours d’églises, dont la plus visible était ce soir-là le clocher de bronze vert de la cathédrale. Le long des quais, au-dessus des grues, les immeubles étaient neufs, ça faisait cossu et presque gai. On voyait loin de tous les côtés. Elle aimait les ponts de la Seine même quand il pleuvait.

Fabien... Elle pensait à lui en laissant traîner sa main le long de la rambarde, les yeux fixés sur le trottoir. Elle l’avait connu au cours de judo qu’elle suivait depuis le début de l’année.

C’est le professeur, un Espagnol d’une cinquantaine d’années, qui les avait désignés comme partenaires d’entraînement. Elle était la seule fille du cours ! Ça se passait dans un dojo minable, au premier étage d’une maison très ancienne, rue Damiette. La salle était haute de plafond et les cris résonnaient étrangement dans cette pièce nue, uniquement meublée de tapis de sol en caoutchouc épais. La peinture blanche des murs s’écaillait, il y avait une rangée de fenêtres carrées juste sous le plafond.

Elle se rappelait son premier combat avec Fabien, de son émotion quand le corps du garçon avait touché le sien. Elle se sentait raide et empotée.

C’est longtemps après, lors de leur premier combat au sol, qu’elle réalisa qu’il était aussi troublé qu’elle. Ils essayaient la figure du hon-gesa-gatame : son adversaire devait d’abord bloquer son bras droit sous son aisselle gauche, puis entourer son cou toujours avec le bras droit, en pesant sur son corps pour la maintenir au sol. Le professeur avait recommandé à Fabien de bien peser sur Sandrine, et d’assurer un bon contact entre leurs corps.

Sandrine était mal à l’aise. Elle se débattait maladroitement. Sa natte s’était dénouée et ses cheveux blonds balayaient ses épaules. Elle avait ressenti une angoisse intense en réalisant que la bite du jeune homme était gonflée et tendue sous son pantalon de judogi. Elle tressaillait chaque fois que le membre effleurait sa cuisse sur le côté. C’était très fugace, mais elle eut quand même le temps de se rendre compte qu’il était fortement membré et en pleine érection. Le sensei leur dit d’arrêter, sore made, et ils se relevèrent souplement. Elle avait l’impression que tout le monde avait remarqué leur gêne.

Les fois suivantes, il ne put s’empêcher de lui effleurer les seins à travers le drap- du kimono. Comme elle ne faisait jamais de remarque, il s’enhardit... Un jour, il lui pinça une fesse au passage. Un autre jour, en faisant la figure du yoko-shiho-gatame, il lui passa le doigt le long de la fente. La position de Sandrine avait plaqué son pantalon sur sa motte, la couture lui rentrait entre les grandes lèvres, il n’eut qu’à la longer avec les doigts. Elle se mit sur-le-champ à mouiller et à bander du clitoris avec une violence qui l’étonna elle-même. Elle se sentit rougir, mais elle ne protesta pas. Aussi, le soir même, à la sortie du cours, il l’invita pour la première fois à prendre un pot dans un bistrot voisin.

Elle apprit qu’il était violoncelliste dans l’orchestre permanent du théâtre des Arts, la plus grande salle de spectacle de Rouen. Elle aimait bien la musique classique comme lui. Ce goût commun renforça leur complicité. Fabien la trouvait mignonne et sympathique ; il n’avait qu’une idée : l’amener dans son lit le soir-même. Mais Sandrine avait peur de ses propres désirs, elle craignait, connaissant sa nature sensuelle, de ne plus pouvoir se contrôler si elle y cédait. Elle prétexta un rendez-vous imaginaire et partit en lui faisant la bise sur la joue. Il en resta tout déconcerté.

Ça ne l’empêcha pas de recommencer à la tripoter hypocritement pendant les cours, un jour une fesse, l’autre jour un bout de sein, quelquefois la motte... Il ne se gênait pas, le salaud ! Ni de lui proposer régulièrement un pot après le cours, ce qui se terminait invariablement par la fuite de la jeune fille. Un jour enfin, il réussit à la convaincre de prendre un kir au lieu du café habituel. Sandrine était à jeun et encore étourdie par l’effort physique. Elle se retrouva vite à moitié saoule ; il en profita et l’invita à venir visiter son appartement. C’était juste à côté, rue Malpalu. Elle accepta.

Il habitait un grand studio dans un immeuble à colombages, au fond d’une cour pavée. Il faisait nuit quand elle le suivit dans l’escalier. Il lui avait juré d’être correct et tout d’abord il tint parole.

Il lui passa d’abord quelques disques classiques, Malher, Strauss, Debussy. Elle écoutait béatement, vautrée dans un fauteuil de skaï rouge. Fabien était allongé sur le lit. Il se leva sans rien dire au beau milieu de L’Après-midi d’un Faune et il se pencha tendrement sur Sandrine pour lui glisser la main dans le décolleté. Elle ne réagit pas immédiatement et il eut le temps d’apprécier les petites pointes fines et la légèreté de chaque nichon. Elle put voir qu’il avait la queue bien raide sous son pantalon. Au bout d’un moment, elle lui prit fermement le poignet et retira sa main.

— Laisse-moi tranquille, je veux pas !

— Allez, je suis sûr que tu en as envie comme moi !

Il la harcela, l’étourdit de paroles et de câlineries jusqu’à ce qu’elle veuille bien lui montrer ses seins. Il lui remonta son tricot et son soutien-gorge sous les aisselles. Comprimés par l’élastique du soutien-gorge, les seins se tendaient en avant comme des obus et les tétins gorgés de sang gonflaient de plus en plus. Elle se laissa peloter un peu, puis le repoussa à nouveau, avec un geste de lassitude agacée.

Elle était toujours un peu saoule : en tout elle avait bu trois kirs, ça faisait beaucoup pour quelqu’un qui ne buvait jamais d’alcool. Mais au fond, elle réalisait ce qu’elle faisait, elle en avait envie, mais elle savait aussi qu’elle n’irait pas jusqu’au bout. Avec une patience infinie, Fabien lui demanda si elle accepterait de lui toucher le sexe. Elle se mordit les lèvres sans répondre franchement non. Il descendit juste le haut de sa fermeture éclair. Comme il ne voulait pas lui faire peur en lui montrant la totalité de sa verge, il en sortit juste une petite partie, le bout de la queue, et décalotta entièrement le gland sous ses yeux. Il s’avança jusqu’à elle, le gland dépassant par le haut de la braguette. Elle le toucha du bout des doigts... Le membre frémit sous la caresse... Fabien, d’une voix rauque, lui demanda de le branler et elle retira aussitôt la main ! Comprenant qu’il n’arriverait pas à ses fins, en tout cas pas cette fois-là, il repartit s’allonger sur le lit, les jambes repliées et appuyé sur un coude, et il se branla devant elle. Ses mouvements étaient si rapides que l’œil avait du mal à les suivre. Il poussait de petits gémissements plaintifs en agitant les doigts autour du gland. Sandrine était horriblement culpabilisée de ce qui se passait, elle aurait voulu faire quelque chose pour l’aider mais elle ne put que le regarder s’astiquer, en se rongeant les ongles. Il s’arqua brutalement en arrière, comme s’il tendait sa bite vers le ciel, et il jouit presque douloureusement, avec un cri étouffé. Elle détourna les yeux en voyant gicler le sperme.

Elle était restée recroquevillée sur le fauteuil de skaï rouge tandis qu’il se soulageait. Elle avait doublement honte : honte de l’avoir allumé, honte d’avoir assisté à sa masturbation. Cette branlette improvisée était encore plus obscène qu’un coït véritable. C’était honteux, pervers... Mais tant qu’il ne l’aurait pas pénétrée, Sandrine se sentirait le droit d’oublier et de revenir en arrière.

Quant à Fabien, son excitation retombée, il avait l’air tout honteux en refermant sa braguette. Brusquement elle se mit à pleurer... Son menton tremblait et elle crispait les paupières pour retenir ses larmes.

— C’est pas que j’ai pas envie, hoqueta-t-elle, mais je peux pas.

— Mais pourquoi ?

— Je sais pas !

Il ne pensa plus qu’à la consoler ; elle partit quelques minutes après en lui faisant la bise sur la joue comme d’habitude.

Et chaque fois qu’ils se rencontraient, depuis ce jour, c’était la même histoire, ils se pelotaient, se caressaient, mais elle ne voulait pas aller jusqu’au bout. Elle répétait : « Je peux pas. » Ça ne les empêchait pas d’aller au ciné ensemble ou d’écouter de la musique classique, et Sandrine allait parfois le chercher le dimanche à la sortie du théâtre des Arts, ils allaient se promener au jardin Solférino. Elle aimait bien les cygnes qui nageaient sur le lac.

Sandrine repensait à tout cela en traversant la rue Jeanne d’Arc ; non, décidément, elle n’arrivait pas à comprendre comment elle, si timide, avait pu laisser Michel lui mettre sa bite dans sa bouche, alors qu’elle n’avait jamais mis ne serait-ce que le bout des lèvres sur celle de Fabien, dont elle était pourtant amoureuse.

Le sexe est vraiment une chose très bizarre...

CHAPITRE III

C’est le lendemain que tout se déclencha. Sandrine arriva la première comme d’habitude. Elle ouvrit son compteur et alluma la lumière en entrant dans le bureau. Elle alla s’asseoir à sa place en frissonnant.

C’était la première fois que son lieu de travail lui apparaissait comme lugubre. Les lattes de bois du plancher avaient toujours l’air poussiéreuses malgré un nettoyage hebdomadaire. Les longues fenêtres avec vue sur la cour et sur la gare de triage. Le vrombissement monotone des camions sur le boulevard. Les bureaux des collègues, tous semblables, avec les mêmes barquettes à stylo, les mêmes sous-mains vert bouteille et la traditionnelle bouteille d’eau minérale.

La porte s’ouvrit, et Mlle Langlois entra. Sandrine ressentit un choc comme chaque fois en la voyant. La garce, qu’est-ce qu’elle avait comme classe ! Elle était drôlement en avance, elle qui n’arrivait jamais avant neuf heures. Elle s’installa directement à son bureau, après avoir lancé un bonjour impersonnel à Sandrine. La jeune fille avait failli oublier son hostilité, mais cette attitude méprisante la ranima instantanément.

M. Robert arriva vers huit heures et quart, en même temps que Marie-Catherine. Mme Lemercier les suivit de peu avec Josette. Mlle Lefèbvre était absente. Toujours ça de moins à supporter, pensa Sandrine.

Tout en sortant sa pile de bordereaux, Josette commença à babiller (elle était très bavarde).

— Vous avez vu qu’il y a la foire depuis samedi ? J’y suis allée hier soir avec les gosses. Chaque année c’est la même histoire, je dis que je n’y retournerai plus ; ça se finit toujours en eau de boudin, ils ne sont jamais contents, et moi j’ai pas la fortune à Rothschild ! Et chaque année, j’y retourne. C’est vrai qu’on n’a pas tellement de distractions ici à Rouen... Quand j’étais à Paris...

Elle s’interrompit brusquement. Elle se mit à tripoter son stylo bille d’un air gêné. Mlle Langlois l’intimidait, comme beaucoup d’employées. Elle se décida quand même, avec une gaieté forcée, en la regardant de côté

— A propos, mademoiselle... Il m’a bien semblé vous reconnaître hier à la foire. Je voulais vous dire un petit bonjour, mais comme vous aviez l’air pressée, je n’ai pas osé vous déranger.

Les autres collègues ne se rendirent compte de rien, mais depuis le temps que Sandrine était obnubilée par elle, elle était devenue attentive à ses moindres expressions. Elle comprit tout de suite qu’il se passait quelque chose d’anormal. Les lèvres de Mlle Langlois se contractèrent légèrement, ses yeux s’agrandirent. Elle eut l’air presque décontenancée. Quand elle répondit, il y avait une gêne sourde dans sa voix d’habitude si posée.

— Vous avez dû vous tromper, madame. Je ne vais jamais à la foire, et j’habite à l’opposé du boulevard du Boulingrin. Maintenant si vous voulez bien m’excuser, j’ai du travail.

Pourquoi avait-elle menti ? Car Sandrine en était persuadée, elle avait menti. Elle aurait bien aimé savoir pour quelle raison. Etait-ce pour ne pas reconnaître qu’elle s’abaissait à des puérilités ? Mais Josette avait dit qu’elle semblait pressée. Elle aurait pu prétendre qu’elle se rendait ailleurs et que la foire était sur son chemin. Ou alors ça n’avait rien à voir avec la foire ? Elle allait voir quelqu’un, quelqu’un qui habitait sur le boulevard ? Mais qui ? Pourquoi le cacher dans ce cas ?

A quatre heures, Sandrine retourna prendre un café. Michel était là, occupé à faire fonctionner la machine à café, en discutant avec Bernard, le chef du service comptabilité. En la voyant arriver, Bernard eut un sourire entendu et lui lança d’un ton goguenard :

— Bon, mon vieux, bonne chance, je te laisse !

Sandrine se sentit atrocement gênée. Dès qu’ils se retrouvèrent seuls, Michel la prit dans ses bras.

— Tu... Tu as dit à Bernard ce... ce qu’on a fait ?

— Oui, c’est vrai, je lui ai dit. Ça t’embête ?

— Tu lui as dit quoi exactement ?

— Oh ! rien de spécial, tu sais, je ne suis pas entré dans les détails... à propos tu n’as pas envie de retourner faire une petite visite avec moi ?

Elle secoua la tête. Il se frottait à elle, vicieusement, en gardant tout de même un œil inquiet sur la porte du réduit. Elle se laissait envahir par une espèce de mollesse qui traînait dans l’air, la langueur des journées de novembre, quand c’est presque la fin de l’automne et que tout le monde est vaguement grippé. Elle émergea de cette torpeur pour balbutier :

— Je ne peux pas m’en aller comme ça tous les jours, ça va faire drôle.

— Tu n’as qu’à trouver un prétexte quelconque...

— Mais quoi ?

Ils se parlaient à voix basse. Michel était très excité.

Une porte claqua au quatrième étage. Sandine parut s’éveiller. Elle s’écarta et lui dit d’une voix qu’elle s’efforçait de rendre calme :

— Ecoute, je ne sais pas ce qui m’a pris hier mais c’est bien fini. Je ne t’aime pas. Je ne veux plus rien faire avec toi, jamais. Voilà.

Michel parut profondément vexé par ce revirement. Il avait eu l’air de croire que « c’était dans la poche ». Sans doute s’en était-il vanté à son ami Gérard. Et voilà que cette petite garce se défilait à la dernière minute ! Il se rapprocha d’elle, sifflant de rage.

— Ecoute un peu, espèce de petite conne ! S’il y a un truc que je ne supporte pas, c’est bien les allumeuses dans ton genre. Ça ne va pas se passer comme ça, je te le garantis.

Sandrine fit mine de sortir mais il la retint par le bras.

— Ça te plairait que j’aille dire deux mots à ta chef ?

— Mlle Langlois ? Qu’est-ce que tu pourrais bien lui dire ?

— Dis donc, c’est à un chef de service que tu parles ! Si je lui raconte que tu fais des saletés pour allumer les mecs du bureau, qui penses-tu qu’elle va croire, toi ou moi ?

Elle eut une seconde d’hésitation. Mais elle retrouva tout son courage pour lui faire face.

— Dis-le si tu veux. Je m’en fiche ! D’ailleurs, elle ne s’abaisserait jamais à écouter des ragots.

Et elle le planta là, tout penaud, avec une grimace de colère.

CHAPITRE IV

Elle tremblait encore de tout son corps en regagnant son bureau. Elle avait pris soin de passer d’abord dans les toilettes pour se passer de l’eau sur la figure. Aussi était-elle encore en retard.

— Mlle Mouchel ? Vous passerez me voir dans le bureau de M. Brunye.

C’était idiot, mais devant Mlle Langlois, Sandrine avait l’impression d’être une mauvaise élève aux prises avec un prof particulièrement vachard. Elle se sentait penaude et intimidée. Elle ne trouva pas le courage de l’affronter. Elle alla s’asseoir en tremblant plus fort. Ses mains pouvaient à peine tenir son stylo bille. Elle se leva mécaniquement quand Mlle Langlois lui fit signe de la suivre.

Dès qu’elles furent seules, la secrétaire lui déclara froidement

— Mlle Mouchel, je commence à en avoir assez de vous. Vous dessinez toute la journée, vous bâillez aux corneilles, et pour finir vous passez une heure à boire un café ! Je ne veux pas savoir ce que vous faites pendant la pause, je ne veux pas que vous partiez plus d’un quart d’heure dorénavant, c’est tout. Voilà, vous pouvez aller.

Sandrine rejoignit son bureau la tête basse. Admonestée comme une gamine, à son âge, et par une femme qui n’avait que quelques années de plus qu’elle ! Non, décidément, ça ne passait pas.

Quand la pendule au-dessus de la porte marqua cinq heures, Mlle Langlois rassembla ses affaires, se leva, et sortit après avoir froidement souhaité le bonsoir à la cantonade. D’habitude elle ne partait pas avant six heures, six heures et demie, puisqu’elle arrivait tard le matin. Sauf depuis quelques jours. En fait, depuis le premier novembre. Depuis que... Depuis que la foire avait commencé. Cette idée fit tilt dans l’esprit de Sandrine. Coïncidence ? Sa décision fut prise en une seconde. Elle attrapa son imper sur le porte-manteau, elle se dépêcha d’aller fermer son compteur et dévala les escaliers à toute vitesse.

Elle ne la repéra pas tout de suite dans la cour, au milieu des autres employés qui regagnaient leurs voitures, à cause de la pluie qui brouillait les silhouettes. Comme d’habitude il pleuvait des cordes. Sandrine noua son foulard en plastique transparent sur sa tête, avant de quitter le porche où elle s’abritait. Enfin, elle l’aperçut et se lança à sa poursuite. Mlle Langlois avait déplié un parapluie, mais elle semblait avoir bien du mal à le tenir droit. Ce jour-là, le vent était aussi enragé que la pluie. Rouen en novembre...

Sandrine la vit prendre le bus 51 pour Bois-Guillaume. Elle monta après elle, mais pas par la même porte. L’autre ne pouvait pas la remarquer.

A la fontaine Sainte-Marie, juste à côté du jardin Sainte-Marie, au moment de la foire, la fontaine (une imposante statue qui représente une meute de lions tenue par des anges) est illuminée tous les soirs. L’eau coule en cascades roses, bleues, vertes... Les badauds s’arrêtent et font des « Oh ! » et des « Ah ! ». Un peu plus loin sur la droite, on devine déjà les premiers manèges, les premières baraques de tir.

La pluie avait pratiquement cessé depuis dix minutes. Sandrine ne recevait plus que quelques grosses gouttes, par intermittence. Elle avait la tête bourdonnante d’excitation. C’est une chose de supposer et une autre de constater qu’on avait raison. Mlle Langlois se rendait bel et bien à la foire ! Restait à savoir pourquoi...

*
*     *

Les odeurs de la fête, l’odeur de sucre et de graillon, et l’autre odeur, plus forte, plus présente, l’odeur humaine. Le chaos de voix et de sensations qui frappent tous les sens en même temps. Les grondements fracassants des manèges, les cris des bonimenteurs, les chansons à la mode qui tonitruent à chaque stand une musique différente. Le goût spécial de barbe à papa et des berlingots. Les néons de toutes les couleurs, le grand 8, la grande roue, le circuit de la mort ! Des centaines de voix, de rires, de visages...

Mais Sandrine ne voyait qu’une chose au milieu de la foule et du vacarme : un imperméable beige surmonté d’un parapluie rouge bordeaux. A un moment, Mlle Langlois se retourna ; heureusement Sandrine se tenait loin derrière, mais elle craignit d’être découverte et passa derrière les baraques, sur le trottoir. Elle la suivit comme ça presque au bout de l’avenue. Elles arrivèrent ainsi, l’une suivant l’autre, à la fin de la foire, quand d’un seul coup Mlle Langlois disparut.

Sidérée, Sandrine se glissa prudemment entre un manège d’avions pour les enfants et un stand de loterie parisienne. Elle eut beau s’user les yeux...

Où était-elle donc passée ? Est-ce qu’elle avait rebroussé chemin ? Avait-elle couru pour rejoindre le boulevard ? Non, elle l’aurait vue... Le boulevard était bien dégagé et il n’y avait pas de rue adjacente. Sandrine se sentit toute bête.

Tout au bout du boulevard du Boulingrin, la foire s’arrêtait abruptement. On avait disposé là trois grilles pour empêcher les voitures de passer. Elle continua à marcher un peu au-delà des grilles. En novembre, il fait nuit à cinq heures. Elle ne percevait plus que des rumeurs, des lueurs vagues et soudain elle se retrouva sur une avenue en noir et blanc, silencieuse, morne, peuplée de rares silhouettes anonymes qui se hâtaient dans l’obscurité. Cela lui fit peur. Elle revint en arrière.

Juste avant la fin de la fête, il se trouvait encore quelques baraques. C’est là qu’on reléguait les brebis galeuses de la foire.

Il y avait par exemple celles dont les spectacles ne sont pas recommandés pour les enfants.

Il y avait des expositions de phénomènes. Rita, la femme la plus grosse du monde. Devant son stand, un homme juché sur une caisse brandissait une culotte de soie où on aurait pu en faire entrer trois comme Sandrine ! Annie et Sophie, les sœurs siamoises. Angelo le lilliputien. Une authentique sirène momifiée (hum !). La femme sans tête et la femme sans corps... Elles n’auraient pas pu s’arranger toutes les deux ? En face, une rangée de catcheurs, judokas et karatékas faisaient rouler leurs muscles.

— Cinq cents francs, je dis bien cinq cents francs, à qui aura le courage d’affronter et de vaincre n’importe lequel de ces puissants athlètes. Choisissez, messieurs !

Encore plus au fond, sur la droite, Sandrine repéra un dernier stand. Deux filles en manteau de fourrure se tenaient frileusement dans un coin de l’estrade. On voyait leurs jambes sans collants, couvertes de chair de poule. Elles étaient nu-pieds dans leurs souliers à talons-aiguille. Le bonimenteur les désignait du doigt en criant quelque chose. Il criait si fort qu’on avait peine à comprendre ce qu’il disait. Le micro saturait en permanence. Les haut-parleurs diffusaient un tube disco de Donna Summer.

A droite de la caisse, on avait disposé une ouverture circulaire de la taille d’un homme, bouchée par un écran violemment éclairé par derrière. Une fille nue ou en bikini se trémoussait en ombre chinoise. On ne devinait que la silhouette, juste assez pour comprendre qu’elle était bien faite et en tenue ultra-légère. Au-dessus de la façade peinturlurée de couleurs vives, un néon rose dessinait deux mots :

« EROS 2000 ». Un artiste à quatre sous avait peint tout autour un tas de bonnes femmes bizarres à moitié nues, au sourire crispé et prometteur. C’était sordide et fascinant.

— Des filles, des filles, des filles ! Les plus belles femmes du monde sont là derrière le rideau ! Elles s’exhibent pour vous dans un nu IN-TÉ-GRAL ! Pour dix francs ! Non, non, pas pour cent francs, ni pour mille francs, mais vous avez bien entendu : pour dix francs ! Et pour ce prix, ce n’est pas une fille que vous verrez ! Pas deux filles, ni trois, mais CINQ ! Et complètement à poil, Messieurs. Qu’on se le dise ! Ici, on ne cache rien ! Cinq filles toutes nues, RIEN QUE POUR VOS YEUX ! Cinq filles qui vous offriront leur plus langoureux numéro de strip-tease... ALLEZ ALLEZ ALLEZ prenez vos places, il n’y en aura pas pour tout le monde !

Sandrine s’approcha. Elle ne savait pas combien de spectateurs la baraque pouvait contenir, mais il y avait beaucoup d’amateurs qui faisaient la queue, des soldats en uniforme, deux paysans avinés qui parlaient haut, beaucoup d’immigrés, le visage anxieux et grave.

Comme il s’était remis à pleuvoir, elle ne s’attarda pas. Elle reprit le bus jusqu’à la place de l’hôtel de ville et fit le reste du chemin à pied. Elle courut d’une traite jusqu’à sa porte. Elle habitait un deux pièces cuisine avec W.-C. sur le palier.

Elle se débarrassa de ses vêtements mouillés. Elle tourna en rond pendant quelques minutes, avec l’impression de chercher quelque chose d’important, mais sans parvenir à se rappeler ce que c’était. Elle finit par se glisser dans son lit, entre ses draps humides et glacés, seulement vêtue d’une liquette d’homme qui lui servait de chemise de nuit. Elle n’avait pas sommeil mais elle n’avait pas non plus envie de lire. Des pensées obscures se battaient dans sa tête.

Elle se demandait sans cesse où Mlle Langlois avait bien pu aller. Tout en rêvassant, elle pensait aussi à la sordide baraque de strip-tease... Et à ces filles qui s’exhibaient là-dedans... qui montraient « tout » comme avait souligné le bonimenteur avec un rire salace...

Cela l’excitait et elle se masturba longuement, avant de parvenir à trouver le sommeil.

Un sommeil pénible, entrecoupé de rêves érotiques, où Mlle Langlois lui apparaissait nue, dans des positions obscènes...

CHAPITRE V

Le lendemain, au bureau, Sandrine prit un malin plaisir à demander d’un ton innocent :

— Excusez-moi, Mademoiselle, mais vous êtes sûre que vous n’allez jamais du côté du Boulingrin ? Moi aussi j’ai bien cru vous apercevoir hier soir...

— Ah ! Vous voyez ? s’écria Josette, triomphante.

Mlle Langlois fixa sur elle ses yeux pâles.

— Ma vie privée ne vous regarde pas, mademoiselle Mouchel, et je n’ai pas à me justifier de mes allées et venues auprès de vous. Par contre, il me semble que vous avez pas mal de travail en retard. Ce n’est pas le moment de bavarder.

Et elle se replongea dans son dossier. C’est pour le coup que Sandrine se sentit mouchée.

« Elle ne va pas s’en tirer comme ça ! J’arriverai bien à la coincer. » Sandrine ruminait des insultes sanglantes, bâtissait des plans compliqués pour l’humilier à son tour. Et elle s’en voulait à mort de s’être dévoilée trop tôt. Cela allait se révéler beaucoup plus difficile de la suivre à présent. Mais elle ne s’avouait pas battue.

A midi, tout le monde se leva dans un grand bruit de chaises tirées pour aller déjeuner à la cantine. Sandrine, qui avait une idée derrière la tête, fit semblant d’aller aux toilettes, mais elle revint en catimini cinq minutes plus tard.

Le sac de Mlle Langlois – pas son sac à main, mais un grand sac de toile, un sac énorme qu’elle prenait quelquefois avec elle –, était resté sous son bureau. Sandrine se demandait ce qu’elle pouvait trimbaler là-dedans. Il avait un système de fermeture compliqué et elle mit un temps fou à l’ouvrir. Quand enfin elle y parvint, elle ne put réprimer une exclamation de surprise : sa main, qu’elle avait plongée dans le sac, s’était refermée sur une poignée de cheveux blancs.

C’était une perruque, une perruque blanche. Pas vraiment blanche en fait. D’un blond platine, atrocement vulgaire. Une vraie perruque de pute !

A ce moment la porte s’ouvrit et Michel entra.

— Sandrine ? Qu’est-ce que tu fais là ? Mais... Ma parole, tu étais en train de fouiller dans un sac ? C’est le bureau de Mlle Langlois, ça ! C’est le cas de dire que te voilà prise la main dans le sac, hein ? Sale petite voleuse... On va voir ce qu’elle va en dire, ta chef... On va voir si tu t’en fiches, cette fois, de ce que je peux lui raconter...

Sandrine passa l’après-midi dans un effroyable état d’agitation. Ce salopard de Michel lui avait promis qu’il ne dirait rien si, de son côté, elle se montrait un peu gentille...

A cinq heures, Mlle Langlois rassembla ses affaires. Sandrine aurait bien aimé savoir où elle allait, mais elle n’osait pas se dérober à sa promesse : Michel lui avait dit qu’il l’attendrait devant la réserve de documents du rez-de-chaussée.

C’était un coin très tranquille, personne n’y allait jamais. La réserve fermait à clé et n’avait pas de fenêtre. Une ampoule nue pendait au plafond, la peinture jaune s’écaillait et virait au marron par endroits. De vieux cartons gonflés de documents s’empilaient en désordre ; les plus vieux se crevaient par le bas et il en sortait des liasses de papiers jaunâtres. L’air sentait la poussière et le renfermé. Deux chaises étaient emboîtées dans un coin.

Michel en prit une et s’assit tranquillement en face de Sandrine.

— Pour commencer, sale petite voleuse, tu vas te mettre à poil. Je t’avais dit de te mettre toute nue tout de suite en entrant, allez ! Dépêche-toi un peu. J’ai envie de voir ton cul...

Sandrine avait compris qu’il était inutile de discuter. Le sang aux joues, elle ôta tous ses vêtements à l’exception du slip et du soutien-gorge. Il la fit se retourner pour dégrafer le soutien-gorge et lui empauma les nichons. Sandrine frissonna en sentant ses mamelons se durcir. Michel ricana.

— Maintenant, tu vas t’asseoir devant moi jambes écartées, petite salope. Tu peux garder ta culotte pour le moment.

Sandrine restait paralysée, les bras ballants, les yeux grand ouverts.

— S’il te plaît, gémit-elle enfin. Laisse-moi partir.

Il se leva calmement et lui donna une gifle en plein visage. Pendant qu’elle se frottait la joue avec rancune, il lui expliqua d’une voix dure qu’elle n’avait pas à parler.

— Tu sais ce qui t’attend, si moi je parle ? Tu sais ce qu’on en fait, ici, des voleuses qui fouillent dans les sacs...

Sandrine se sentit devenir toute molle, à son corps défendant ; elle éprouvait un plaisir ambigu à se trouver ainsi forcée, soumise, humiliée.

— Assieds-toi jambes écartées, reprit Michel, qui semblait lire en elle.

Elle obéit après quelques secondes d’hésitation. Michel regardait entre ses cuisses en se massant le sexe.

— Ecarte-les plus. Là, c’est bien. Soulève l’élastique de la culotte. Non, pas là, entre les jambes... Tire-la de côté pour montrer ta chatte... allez ! Plus vite que ça, petite salope !

Il put constater que la vulve de Sandrine était lisse comme un abricot de petite fille, mais en beaucoup plus gras. En écartant davantage son slip, Sandrine dut lui montrer les frisons qui garnissaient la motte.

— C’est mignon, tout ça, dis-moi !... Tu as vraiment une jolie moule. Baisse la culotte maintenant, je veux la regarder tout entière. Ecarte les lèvres avec les doigts...

Sandrine gardait les yeux baissés, la tête rentrée dans les épaules. Deux plaques rouges lui brûlaient les joues. Elle ne se décidait pas à obéir, à se déculotter complètement. Elle perçut alors un mouvement brusque de Michel vers elle et s’empressa de faire glisser son slip à mi-mollets.

— Enlève-la entièrement... sinon tu ne pourras pas bien écarter les cuisses...

Michel se cala en soupirant dans la chaise et déboutonna tranquillement sa braguette. Il dégagea sa bite avec une douceur infinie et la prit voluptueusement entre ses doigts.

— Retourne-toi... Fais-moi voir ton cul.

Sandrine pivota lentement sur elle-même. Michel lâcha un profond soupir en découvrant cette lune grasse.

— Je voudrais voir ce que tu as entre les fesses.

Sandrine se retourna en tressaillant, les yeux mouillés de honte.

— Oh, non... c’est trop... dégoûtant... ça ne se montre pas, ça, c’est trop... trop... intime...

— C’est pour cela que c’est excitant.

Il ricana en se caressant le sexe et les couilles. Il faisait glisser le prépuce de haut en bas sur le bord du gland. Doucement... doucement... cela semblait lui procurer des sensations fabuleuses de se masturber devant les yeux scandalisés de la jeune fille. Et devant son joli corps dont il détaillait les charmes... la fente à peine poilue... le cul, grassouillet... les seins qui pointaient, et dont le bout était aussi long que la phalange de son petit doigt...

— Allez ! Montre-moi ton cul ! Je veux voir ton petit trou. Je ne le répéterai pas, gronda-t-il en prenant une expression de fureur decidée.

Effrayée, elle se retourna en gémissant et de ses doigts tremblants elle écarta les globes charnus de son gros derrière. Il reconnut avec plaisir l’œillet froncé qui l’avait tant séduit la première fois. Il était contracté au maximum. L’entrefesse de Sandrine était parfaitement glabre.

Sandrine était rouge d’humiliation et d’une trouble jouissance. Michel soupira fortement, la tête rejetée en arrière, le dos calé contre le dossier de la chaise, jambes largement écartées. Il se branlait à petits coups, en tenant son pénis dans l’anneau que formaient son pouce et son index. Il avait atteint une rigidité stupéfiante.

— Viens plus près, ne te retourne pas, dit-il dans un souffle.

Sandrine rougit encore plus, hésita... et finit par se résigner à faire deux pas à reculons. Elle n’osait pas le regarder... La vue de cet homme transfiguré par le plaisir la mettait mal à l’aise... Il fouilla du regard les charmes qui se découvraient à lui, à dix centimètres de son visage. Sandrine, tremblante d’émotion, sentait grandir sa gêne. Elle trouvait son derrière trop gras.

Michel n’était pas de son avis. Il aimait que les filles aient un gros fessier et une raie bien profonde. Elle frissonna quand il effleura sa rondelle d’un index curieux. Il l’obligea à se pencher davantage en avant, pour bien faire ressortir son cul. En penchant la tête, il pouvait détailler agréablement les seins plantureux qui pendaient vers le sol, avec leur pointe rouge toujours érigée, le visage crispé de Sandrine, les yeux fermés et les joues rouges.

Il l’obligea à plier un peu les genoux, un peu plus, encore un peu plus, jusqu’à ce qu’elle se retrouve presque accroupie devant lui. Dans cette position humiliante, fesses écartées, son trou du cul se trouvait bien en face de son gland. Il se branla plus vite et toute la giclée alla s’écraser au creux des fesses de Sandrine... Sous le choc de la surprise, en sentant l’humidité qui lui barbouillait le croupion, elle perdit l’équilibre et tomba à plat ventre sur le plancher poussiéreux. Atrocement nue, le corps et les cheveux dans la poussière, l’entrefesse souillé de sperme, elle se mit à pleurer de honte et de dégoût.

Ce qui la dégoûta le plus, quand elle se reculotta après le départ de Michel, ce fut de constater que son sexe était tout mouillé. Elle avait joui, presque sans s’en rendre compte...

CHAPITRE VI

— Allô ? Fabien ? Je t’appelle pour annuler le rendez-vous demain soir. Non, c’est rien, mais... il y a du travail en retard au bureau... on fait... des heures supplémentaires... Mais après-demain si tu veux, à la sortie du bureau. Oui, à cinq heures. Non, je n’irai pas au judo mercredi, je n’ai pas le temps et puis, j’ai vraiment trop de préoccupations en ce moment.

Sandrine raccrocha en soupirant. Voilà qu’elle commençait à lui mentir. Mais comment aurait-elle pu lui dire ce qui se passait ? Mis en appétit, Michel avait exigé un autre rendez-vous pour le lendemain soir. Elle s’était récriée, bien sûr, mais il l’avait à nouveau menacée. Et Sandrine s’était inclinée... Pour se consoler, elle se disait qu’il ne l’avait pas pénétrée... ce n’était qu’un jeu un peu vicieux, ça ne portait pas à conséquence... En se rappelant la scène qu’elle venait de vivre, elle ressentit une crispation dans le bas-ventre et sa vulve se mit à fourmiller de désir. Elle alla s’allonger dans sa chambre et se branla. Mais aussitôt après avoir joui, la honte reprit le dessus. Michel lui avait promis une « surprise » pour le lendemain. Elle avait pâli et lui avait répété ses conditions : « Surtout, pas de pénétration ! » Il l’avait rassurée avec un sourire vicieux. Mais comment être SÛRE ? Une fois seule avec lui, la petite pièce fermée à clé, il pourrait faire d’elle tout ce qu’il voudrait. La baiser, l’enculer, qui sait ! Cette idée, à sa grande consternation, la fit mouiller de nouveau, et elle fut obligée de se soulager encore une fois.

Elle avait la bouche sèche en arrivant dans le réduit du rez-de-chaussée. En ouvrant la porte, elle se retrouva nez à nez avec Gérard, le comptable. Elle allait s’excuser, repartir, bien contente au fond d’avoir une raison valable de désobéir à Michel. Mais il la retint.

— Tss, tss, mignonne, ne te sauve pas, ma poulette ! J’attends Michel, moi aussi. On va l’attendre tous les deux, bien sagement, tu veux bien, petite voleuse ?

Elle ne s’attendait pas à celle-là ! Il la fit rentrer ; elle était tellement estomaquée qu’elle se laissa faire. Il s’assit en face d’elle sur une des chaises.

— Michel vous a parlé ? Enfin, il vous a raconté que...

— Oui, il m’a raconté que... Il paraît que tu es joliment obéissante...

Sandrine arrondit la bouche en un « Oh ! » silencieux. Elle était accablée de honte à l’idée de ce qui allait se passer. Gérard était un drôle de type. ll donnait l’impression de n’être bâti que d’angles droits, visage et silhouette carrés, taillés à coups de serpe. Ses yeux minuscules fixaient les femmes avec une expression bizarre. Sandrine avait souvent pensé qu’il ne devait pas être normal sexuellement.

— Ah, le voilà !

Michel entra précipitamment et referma le loquet derrière lui.

— Ça vaut mieux pour ce qu’on a à faire !

Les deux hommes échangèrent un regard sournois. Sandrine se sentait de plus en plus mal à l’aise.

— Oui, eh bien moi je m’en vais ! déclara-t-elle, bien décidée cette fois à ne pas céder au chantage.

Il ne fallait quand même pas exagérer ! Michel la rattrapa par le col de son corsage.

— Où tu vas comme ça, ma belle ?

— Fous-moi la paix ou je crie !

— Tu veux donc que je raconte ce que je t’ai vu faire ? Sale voleuse !

Il tira plus fort sur le col. Elle émit un gargouillis pathétique.

— Sandrine, ma jolie voleuse, tu vas te mettre à genoux et sucer la pine de mon camarade... Ce sera ta punition !

Le bas-ventre de Sandrine se contracta... Elle commençait à ressentir une espèce de langueur malsaine. Elle se sentait sans force devant l’autorité sensuelle de Michel.

— Alors là, sûrement pas... murmura-t-elle d’une voix moins assurée.

Michel lâcha enfin le col de son corsage et lui caressa les cheveux en souriant.

— Très bien, je ne te forcerai pas... Mais... Est-ce que ça serait si difficile pour toi de me faire une petite fantaisie devant lui ? Il ne te touchera pas, c’est promis...

— Non, je ne veux pas, laisse-moi partir...

Elle se sentait molle, sans force. Sa vulve était toute mouillée et battait comme un cœur... Gérard faisait celui qui n’est pas concerné, sans toutefois arriver à s’empêcher de la lorgner d’un œil gourmand.

— Tu vas voir, ce n’est pas très difficile, et après tu pourras partir...

Sandrine se laissa tomber à genoux comme une somnambule. Michel respirait très fort. On entendit le bruit sec de la fermeture Eclair de son pantalon de tergal. C’était la troisième fois qu’elle voyait la bite noueuse au gland épais couleur lie-de-vin. Il le lui introduisit dans la bouche. Sandrine fit la grimace car le prépuce et le gland avaient un goût de pisse très prononcé... Elle tenta de le diluer dans la salive.

Le gland lui remplissait la moitié de la cavité buccale. Ses lèvres étaient distendues autour du cylindre musculeux. Elle ne voulait pas regarder du côté de Gérard, mais Gérard, lui, avait envie qu’elle le regarde. Il pencha sa tête le plus près possible du spectacle, avec un rictus narquois. Le rose délicat, barbouillé d’un reste de rouge à lèvres, de la petite bouche de Sandrine, autour de la pine rougeaude, offrait un contraste très excitant. Le pénis coulissait lentement entre ses lèvres.

— C’est un bel ornement pour une jeune fille ! grasseya le comptable en se massant la verge.

— Tu vois... dit Michel, en lui caressant les joues. Tu vois que ce n’est pas très difficile, ce que je te demande... Et maintenant, tu veux bien montrer tes jolies grosses fesses à mon ami Gérard ?

Il poussa sa queue un peu plus loin au fond de sa bouche. Sandrine fit un « hm, hm ! » de dénégation violente et chercha à retirer sa tête. Il la retint en lui tirant les cheveux des deux côtés.

— Tu sais que tu es une très bonne suceuse finalement ? C’est fou comme tu apprends vite... Si tu continues, tu sauras sucer mieux que Raymonde, et pourtant elle s’y connaît cette salope... T’as une petite bouche vraiment super...

Il parlait d’une voix de tête qu’elle ne lui connaissait pas. En fait, sa pine gonflée était au bord de l’extase. Il cherchait à retarder sa jouissance. Ça devenait de plus en plus difficile... Sandrine se liquéfia quand elle sentit que Gérard était en train de déboutonner son jean et de lui baisser la culotte. Elle se laissa faire, sans force.

Son fessier rebondi, grenu de chair de poule, apparut dans la lumière crue. Elle défaillit de se sentir ainsi exposée et passive... Son derrière était si excitant que Gérard ne savait plus que dire : il aurait aimé trouver un geste, un mot, pour exprimer son admiration. Tout ce qu’il trouva fut de baisser un peu plus son jean et sa culotte pour bien le dégager. La masse imposante, bien fendue, de ces grosses fesses blanches, entre le nylon rouge du corsage et le bleu délavé du jean, aurait fait bander n’importe qui. Cette raie profonde... Et le mouvement délicieux de ces grosses joues charnues qui se contractaient comme pour essayer de se cacher... La bite trop tendue de Gérard lâcha brusquement un flot de sperme dans le coton de son slip.

Au même moment, Michel partit d’un trait au fond de la gorge de Sandrine.

Elle émit un couinement affolé. Plus elle cherchait à se dégager, plus il appuyait ses mains derrière sa nuque. Gérard les regardait fiévreusement. Enfin Sandrine se releva en titubant. Elle n’aurait pas su dire si elle était plus furieuse contre les deux hommes ou contre elle-même, de leur avoir cédé.

« Ils ne m’ont pas pénétrée, c’est le principal », se répétait-elle en s’efforçant de croire que ça prouvait quelque chose. Qu’elle n’était pas une salope comme Raymonde... Mais elle se rappela que Raymonde non plus ne voulait pas être pénétrée. Elle rougit violemment.

— Y’a pas de quoi faire cette tête, Sandrine, lui assura Michel d’un ton moqueur en rangeant sa bite dans son pantalon.

Soudain Gérard eut l’air étrangement intimidé. Il s’excusa en bafouillant :

— Ma femme m’attend à la maison, faut que j’y aille, hein ! et il fila sans demander son reste.

Michel flatta la croupe de la jeune fille. Ce geste accentua sa colère et sa honte... Elle remonta son pantalon avec difficulté (son gros cul avait du mal à tenir dans ce jean étroit.)

Elle éclata en sanglots dans l’autobus, devant tout le monde. Elle trouvait ça ridicule de se mettre à pleurer comme ça sans raison. Ce n’était pas vraiment à cause de Michel, ni de Gérard. Elle ne pouvait plus se cacher qu’elle avait ressenti une excitation morbide en leur obéissant... Pour se changer les idées, le front appuyé sur les vitres givrées de l’autobus, elle se mit à penser à des choses vagues...

A la perruque de pute de Mlle Langlois, par exemple... Qu’est-ce qu’elle pouvait donc en faire, l’irréprochable secrétaire, d’une perruque aussi voyante ?

CHAPITRE VII

La perruque blanche dans le sac de Mlle Langlois...

Sandrine mordillait l’embout de son stylo-bille en se torturant les méninges. Cette idée l’obsédait depuis la veille. Pour quelle raison Mlle Langlois emportait-elle une perruque blanche avec elle au bureau ? Certainement pas pour la porter pendant les heures de bureau ! Après, alors ? Mais pourquoi ? Pour se déguiser ?

Sandrine réussit à éviter Michel toute la journée. Elle avait une bouffée de honte chaque fois qu’elle se rappelait la scène de la veille...

A cinq heures, Sandrine regretta encore une fois de ne pouvoir suivre la secrétaire, mais elle avait donné rendez-vous à Fabien à la sortie. Il l’attendait devant le mur de briques rouges où s’étalaient les lettres : DEFENSE D’AFFICHER en battant la semelle pour réchauffer ses pieds glacés, les mains enfoncées dans les poches d’un gros manteau en poil de chameau. Sandrine courut le rejoindre.

— Fabien, oh, je suis super contente de te voir !

Elle l’embrassa sur la joue, un peu gênée à l’idée de l’avoir « trompé » trois fois en si peu de temps. Fabien n’était pas vraiment son petit ami, mais elle l’aimait beaucoup ; elle sentait bien qu’un jour ou l’autre, si elle voulait le garder, elle devrait lui en accorder un peu plus...

— Oh la la, la nana ! Vise un peu ce châssis ! siffla Fabien en regardant par-dessus l’épaule de Sandrine.

C’est vrai qu’elle en jetait avec son tailleur beige et son manteau blanc... C’était de Mlle Langlois que Fabien venait de parler, bien sûr. Ça lui avait échappé : c’était la première fois qu’il voyait une fille aussi parfaite sortir de ces bâtiments sinistres.

En voyant Sandrine devenir toute pâle, il comprit qu’il avait gaffé.

— Euh, qui c’est ? Tu la connais ?

— C’est Mlle Langlois, ma chef, une sale garce. Tu sais, celle qui m’engueule tout le temps !

— Ah ouais, tu m’en as parlé. Elle est pas mal, dis donc ! c’est vrai qu’elle a l’air vachement prétentieuse.

Pour lui changer les idées, il lui proposa d’aller prendre un kir.

— Comme la première fois, tu te rappelles ?

Il sourit, un peu gêné. Et comme la première fois, il la ramena un peu plus tard presque saoule dans son studio. Elle se coucha à moitié sur le fauteuil rétro en skaï rouge. Fabien tira les double-rideaux.

— J’ai un peu d’herbe, t’en veux ?

Sandrine éclata d’un rire niais pour toute réponse. Elle avait l’impression de sentir tout son corps tourner, tourner à toute vitesse. Fabien se roula un joint qu’il jugea plus prudent de fumer tout seul.

— Elle a quel âge, ta chef ? Elle a l’air vachement jeune !

— A... Arrête un peu de me parler de ma chef ! grogna Sandrine d’une voix pâteuse.

Il se retrouva agenouillé à côté d’elle.

— Tu sais, Sandrine, si tu ne veux pas que je regarde les autres filles, il faudrait que tu sois un peu plus gentille avec moi, tu comprends ? Après tout, je ne suis pas un moine !

— Je savais bien que tu me dirais ça. J’ai envie, mais je ne veux pas que tu me pénètres, ça me fait peur.

Il perdit patience. Sa présence l’excitait et l’alcool lui enlevait ses inhibitions.

— On n’est pas obligés de...

Sandrine se tortilla sur son fauteuil... Elle était excitée elle aussi... Elle sentait le fond de sa culotte s’humidifier de mouille. Mais elle était encore un peu effrayée. Ses brèves expériences sexuelles l’avaient déçue et angoissée. Et particulièrement avec Michel et le comptable ! Ça lui avait donné chaque fois l’impression d’être une vraie putain.

— Ecoute... Je ne sais pas... Si on ne fait pas l’amour, on pourrait peut-être... Qu’est-ce qui te ferait vraiment envie ? Je veux te faire plaisir, tu sais, pleurnicha-t-elle.

Fabien se demanda souvent par la suite ce qui lui avait passé par la tête.

— Tu veux vraiment... me faire plaisir ?

Son fantasme le plus vicieux, celui qui l’inspirait le plus pour se masturber le soir dans son lit, lorsqu’il pensait à Sandrine. Il retira vite son pantalon, baissa son slip à mi-cuisse et lui tourna le dos. Il ne savait pas pourquoi cette caresse le faisait fantasmer depuis l’enfance, mais il n’avait jamais eu le courage de demander ÇA à une fille... Elle regarda, hébétée, les fesses un peu oblongues du jeune homme, ses cuisses velues barrées par le slip de coton noir. Il s’écarta lui-même les fesses et elle vit, comme dans un rêve, l’anus en étoile, cerclé d’un bourrelet rougeâtre, lui-même entouré de poils très bruns et frisés.

— S’il-te-plaît, tu peux me mettre ta langue ? l’entendit-elle lui demander d’une voix rauque.

Elle s’approcha, hypnotisée. Fabien tendit un peu plus le cul en arrière. Malgré sa surprise Sandrine ressentait une fascination intense. Elle écarta elle-même les fesses. Sa tête se pencha. Quand la pointe de la langue vint se poser sur son orifice anal, Fabien poussa un gémissement plaintif. Elle le lécha pendant qu’il se masturbait. Il avait renversé la tête en arrière, les yeux clos.

Enfin il se retourna tout tremblant et lui donna sa queue à sucer. Elle la prit docilement entre ses lèvres, et la caressa de la langue comme elle avait appris à le faire sur Michel. Tout surpris par son audace, il disait « Oh, oh » de plus en plus fort. Dans un ultime sursaut, il se retira avant de jouir. Il ne pouvait pas savoir que Sandrine connaissait déjà le goût du sperme... Entraînée par son propre vice, Sandrine découvrit fébrilement sa poitrine. Il geignit encore plus fort en apercevant ses bouts de seins dressés. Ils pointaient : elle était excitée, ça ne faisait aucun doute.

— Viens, viens, le supplia-t-elle tout bas.

Il comprit ce qu’elle voulait enfin et vint placer sa verge entre les nichons brûlants. La vision de son gland, émergeant d’entre les seins en poire, les mamelons durcis au maximum, lui arracha une nouvelle plainte... Il fit deux ou trois allées et venues, avec précautions. Le gland mauve, gorgé de sang, disparaissait un instant puis reparaissait. Il poussa un long cri modulé et laissa s’échapper sa semence sur la peau nue de Sandrine...

Elle cria en même temps que lui, sans raison, car elle n’avait pas joui. Il insista alors pour la masturber à son tour et elle se laissa faire, docilement, toute molle et toute chaude. Fabien frotta deux doigts entre les lèvres de sa moule presque imberbe. Quelques poils pubiens, un fin duvet clair, lui chatouillaient la paume. Des contractions brusques sous ses doigts l’avertirent que Sandrine, qui détournait honteusement le visage, était en train de jouir.

Il l’entraîna sur le lit et referma sur eux l’édredon de patchwork. Pour la première fois, ils s’endormirent ensemble, assommés d’alcool et de vice.

*
*     *

Sandrine se réveilla la première. Elle eut d’abord un réflexe d’angoisse : « Je vais être en retard ! » mais se détendit en réalisant qu’on était samedi. Il faisait bien chaud dans le studio de Fabien ; le jour filtrait entre les double-rideaux bien tirés sur la fenêtre... La tête lui tournait encore. Elle se remémora les caresses vicieuses de la veille. Elle en rougit et mouilla simultanément. Fabien s’agita dans ses draps avec un soupir profond. Il se sentait encore embrumé, lui aussi.

— Il est quelle heure ? murmura-t-il en la prenant dans ses bras.

Elle lutta en riant contre son étreinte. Il essayait de lui palper les seins sous son corsage. Le soutien-gorge était resté dégrafé... Il fit rouler les tétins contre ses paumes. Tout en jouant à la taquiner, il lui claqua gentiment les fesses. Elle avait ôté son pantalon pour la nuit... La petite culotte de soie blanche avait du mal à contenir son cul somptueux. Il la fessa légèrement. Le cul faisait une grosse bosse sous le drap. Voyant qu’elle ne se défendait pas, il la découvrit jusqu’à mi-cuisses.

Sandrine s’appliquait à rester inerte. Il la déculotta complètement sans qu’elle réagisse. Tout en continuant à lui tapoter le derrière d’une main nerveuse, il lui glissa à l’oreille :

— J’ai envie de te la mettre... Tu n’as pas envie ?

Elle émit un grognement confus qui pouvait aussi bien vouloir dire « oui » que « non ». En réalité, elle ne savait plus ce qu’elle voulait. Sa peur était de plus en plus submergée par un désir malsain, comme un mal de ventre. Elle ne voulait pas, elle voulait, du moment qu on la force un peu... Qu’elle n’ait pas à en assumer elle-même la responsabilité... Fabien entreprit un petit massage en rond sur son postérieur déculotté.

— Tu veux bien... Dis ?

Elle resta silencieuse et inerte. Il s’allongea le long de son dos et mit sa bite tendue entre les cuisses de Sandrine. Elle serra instinctivement les jambes, mais pas trop fort. Il sentait le gros derrière contre la peau de son ventre. Elle l’entendit haleter près de son oreille. Il chercha sa fente du bout de la queue entre les poils humides. Enfin il la trouva ; il fut heureux de constater qu’elle était bien ouverte et humide. La pine se nicha doucement dans les muqueuses gluantes. Les yeux fermés, Sandrine appréciait la lente progression du membre dans son vagin étroit. Ce fut très rapide. iI lui donna quelques petits coups par derrière et éjacula en lui triturant le clitoris. Sandrine, qui n’éprouva qu’un plaisir superficiel était dans un état second, et tâchait de se convaincre qu’elle avait été violée...

Ça y était, elle était une cochonne, une salope, c’était ça la vérité : elle aimait ça, une grosse bite enfoncée jusqu’aux couilles dans sa petite chatte.

— Non, non, c’est pas vrai... psalmodia-t-elle, les mains crispées sur l’oreiller, tandis que Fabien retombait sur son dos de tout son poids.

A treize heures, Fabien devait aller manger chez ses parents. Il ne demanda pas à Sandrine de l’accompagner. Elle se figura qu’il ne la présentait pas à sa famille parce qu’il la prenait pour une salope, juste assez bonne pour tirer un coup. Elle se retrouva dans la rue, clignant des yeux à la lumière du jour. Il était midi. Le soleil brillait dans l’air glacé. Elle se promena des heures dans les petites rues. Ce soleil d’hiver avait quelque chose de purifiant. Comme par hasard, ses pas la conduisirent jusqu’au boulevard du Boulingrin...

CHAPITRE VIII

Depuis qu’elle était toute petite, la foire lui faisait un drôle d’effet. Elle se laissa emporter par le vacarme. Elle marchait au milieu de la foule, ballottée, de-ci de-là, c’était un samedi après-midi ; il faisait beau malgré le froid, et comme l’avait souligné Josette :

— Ici en province, on n’a pas tellement de distractions...

A la hauteur du cirque Jean Richard, elle tourna les talons, presque inconsciemment, et elle commença à remonter le boulevard. Sandrine ralentit le pas devant le dernier stand. Elle fixa longuement les femmes dessinées sur la façade. Elles avaient de grandes bouches rouges.

Son regard s’attardait sur les lettres de néon. « EROS 2000 ». Puis il glissa jusqu’à la silhouette derrière l’écran. Elle ondulait par saccades, au rythme de la musique disco... Sur l’estrade, les deux filles emmitouflées dans leurs manteaux de fourrure mités grelottaient en s’efforçant de garder un sourire commercial. Le bonimenteur recommença son discours, exactement le même que la première fois. Et comme la première fois, les clients se pressaient devant l’entrée avec un regard fuyant.

Sandrine examinait les deux femmes avec une expression hallucinée. Leurs visages emplâtrés de maquillage. Méconnaissables. Comme sous des masques bariolés.

Leurs perruques. L’une rousse. L’autre jaune. Si criardes...

Aussitôt, elle comprit. Ce fut comme une illumination. La perruque platine dans le sac de Mlle Langlois !

Elle ricana toute seule à l’idée qui venait de la traverser. Elle n’osait pas y croire. C’était trop ! Sans réfléchir, elle se glissa dans la file d’attente, derrière un petit monsieur en costume-cravate, qui lui jeta un coup d’œil sournois. Dans la cohue, personne ne prêta attention à elle...

En sortant de la baraque foraine, un moment plus tard, Sandrine éprouva le besoin d’aller s’écrouler sur un banc, au calme, à l’ombre d’un marronnier centenaire, dans le jardin Sainte-Marie. Elle voulait réfléchir, ou se vider la tête, elle ne savait plus... La séance n’avait pas duré plus de dix minutes, mais entre le moment où elle était entrée et celui où elle s’était faufilée par la petite porte dérobée pour se retrouver sur le trottoir, elle avait l’impression qu’il s’était passé des heures.

Ce n’était pas Mlle Langlois qui dansait en ombres chinoises, elle était sûrement bien trop prudente.

Mais sans aucun doute, c’était bien ELLE qui dansait avec les autres sur l’estrade. Elle l’avait bien reconnue malgré son visage barbouillé de fards et sa perruque blanche...

A ses yeux. Et puis, elle SENTAIT que c’était elle.

L’entrée s’était déroulée sans trop de bousculades ; au jugé, trente ou quarante personnes pouvaient prendre place sur les gradins, de simples bancs de bois disposés sur deux estrades. Le sol, c’était le trottoir du boulevard. Le local était petit, obscur, saturé d’odeurs humaines et de fumée de tabac. La sono couvrait les exclamations de la clientèle. Sandrine fut soulagée de constater que personne ne s’occupait d’elle. Tous les yeux étaient fixés sur les éblouissantes créatures qui venaient d’apparaître sur la scène...

Sandrine fut surprise de découvrir des filles aussi belles dans ce décor sordide. Les spots lumineux les éclairaient de façon à ce que presque toute la salle reste dans l’ombre. On devinait seulement les visages du premier rang presque tous des Africains ou des Maghrébins. Ils ne riaient pas, ils ne faisaient pas de plaisanteries grossières. Leurs yeux brillaient étrangement dans cette demi-lumière... Ils avaient des visages graves et hallucinés, on aurait dit des enfants devant une vitrine de Noël.

Sandrine s’arrangea pour être placée tout en haut des gradins. Elle se trouvait ainsi dans l’obscurité la plus complète. Autour d’elle, elle sentait des mouvances, elle devinait un visage à la lueur d’une cigarette. Un homme se râcla la gorge à l’avant-dernier rang. Les cinq filles arrivèrent en même temps par une espèce de coulisse, un paravent chinois à moitié déglingué.

Elle se souvenait d’une noire splendide qui dansait avec un serpent – la pauvre bête avait l’air complètement engourdie par le froid... Une Eurasienne vibrante de sexualité, les seins siliconés, énormes, agressifs, sur son corps aux hanches étroites de garçon. La deuxième en partant de la gauche avait une perruque blond platine, presque blanche, qui accrochait la lumière... Elle n’était vêtue que de dessous noirs et rouges, d’une vulgarité fascinante. Sandrine ne la quitta plus des yeux. Les amplis étaient poussés au maximum et le son saturait en permanence. Elle reconnut quand même Rod Stewart : Da Ya Think I’m Sexy ?

Toutes les filles s’animèrent en même temps. Sandrine examinait la fausse blonde platine, avec ses dessous si vulgaires. Elle était très gracieuse. Ses gestes précis trahissaient une longue habitude de la danse classique. Le contraste était saisissant, entre ces dessous crapuleux et ces attitudes dignes du Lac des cygnes. Quelquefois seulement, une fausse note ; elle abandonnait ses entrechats pour tortiller ses fesses, en tournant le dos à l’assistance. Un homme assis plus loin sur la même rangée que Sandrine s’écria :

— Oh, putain, la blonde !

La belle Eurasienne siliconée quitta son slip la première. Sa fente épilée était entourée d’un énorme tatouage multicolore, des roses entrelacées de serpents qui couraient sur ses cuisses et autour de son ventre. C’était un cadre magnifique pour ce joli sexe sans poils...

Un présentateur que Sandrine n’avait pas remarqué, en contrebas de la scène, brailla dans son micro.

— Et voici ROSE TATTOO ! ROSE TATTOO, la belle Chinoise, toute nue, absolument nue pour vous messieurs !

La femme écarquilla les cuisses devant des dizaines d’yeux intéressés... Elle se tournait à droite... puis à gauche... pour que tout le monde puisse se régaler la vue de son con épilé, à la fente rose.

Les autres filles continuaient à se tortiller en cadence. L’Eurasienne venait de montrer la première chatte du spectacle. La deuxième, ce fut celle de la blonde platine...

Elle enleva fébrilement son slip de dentelle rouge et noir, en se prenant à moitié les pieds dedans. Même sa brusque maladresse était excitante. Tous les hommes présents avaient envie de lui regarder la moule. Elle dévoila une belle touffe rectangulaire...

Elle portait des bas résille d’un goût horrible, retenus par des porte-jarretelles rouges. Sa poitrine était rehaussée à l’extrême par un soutien-gorge à balconnets. On voyait bien les mamelons... Ils étaient longs et marrons. Marron foncé. Ils pointaient... Elle prit son sexe entre ses doigts et cambra le bassin d’une façon obscène pour projeter sa chatte en avant. Elle l’écartelait le plus possible pour que les spectateurs détaillent bien les muqueuses. Sa vulve était très développée, avec des lèvres sinueuses, un clitoris rouge, très gros.

On le voyait parfaitement, même du dernier rang, sous un certain angle... Sandrine trouva qu’elle avait un sexe vulgaire, un vrai sexe de putain qui se fait mettre toute la journée. Elle avait du mal à croire que cet organe obscène et cette attitude impudique pouvaient appartenir à son austère collègue de bureau. Toute la scène lui paraissait surnaturelle... Pourtant elle ne douta pas un instant que la strip-teaseuse qui exhibait l’intérieur de sa grosse moule à tous ceux qui voulaient bien payer pour ça, et la froide secrétaire qui l’avait tant intimidée ne fussent qu’une seule et même personne.

La blonde platine passa une langue rouge sur ses lèvres, elle se suça bruyamment les doigts, en une horrible parodie du désir. Le pire c’est que ça avait l’air de marcher ! Sans avoir besoin de les entendre ou de les voir, Sandrine ressentait l’excitation des hommes. Ça sentait le fauve. Il y avait de l’électricité dans l’air.

A force de s’arquer en avant jambes écartées, elle réussit à montrer le bas de ses fesses par-devant. Elle observait entre ses cils la réaction des spectateurs du premier rang. Ils roulaient des yeux affolés... Ils devaient bander à éclater... Elle s’ouvrit la chatte avec quatre doigts et commença à se déhancher au rythme du disco. Dans la salle, ça devint du délire. Sandrine n’en revenait pas qu’on permette des obscénités pareilles en public.

La chanson de Rod Stewart s’éteignit doucement sur le pick-up. Avant d’enchaîner sur Sex Machine, de James Brown, le présentateur reprit son micro dans un silence pesant.

— VOUS AIMEZ MISS ANITA ? C’est la plus belle ! La plus sexy ! La plus cochonne ! MISS ANITA... Voulez-vous montrer votre bijou encore une fois ? Ouvrez-le bien, chérie ! Voilà... Merci MISS ANITA !

La musique rugit dans les amplis tandis que la fille à la perruque jaune venait à son tour à l’avant-scène, la culotte déjà baissée à mi-cuisses, dévoilant une grosse touffe châtain.

Mais Sandrine ne quittait pas la blonde platine des yeux. Elle réussit même à distinguer un grain de beauté caractéristique que Mlle Langlois avait au-dessus de la lèvre. Elle se répéta :

— Ça alors ! Ça alors...

Dix minutes plus tard, le spectacle était fini. Toutes les filles avaient montré leur con épilé ou non aux spectateurs. Elles retournèrent derrière le paravent chinois. La lumière de la scène s’éteignit brusquement. Une seconde après, les spots éclairaient la porte de sortie. Les spectateurs se levaient, houspillés par deux gorilles noirs qui devaient servir de videurs en cas d’incident. Devant la petite porte de sortie, deux filles se tenaient frileusement, enveloppées dans le même manteau de fourrure mitée. C’étaient la rousse et la blonde, celles que Sandrine avait vues dehors en « présentation ». Elles attendaient le pourboire, le regard vide entre leurs faux-cils, une main enfoncée dans la poche de leur manteau de fourrure. De près, malgré le maquillage épais, elles lui semblèrent moins jeunes et moins jolies. Pourquoi seulement deux filles sur les cinq ? Est-ce que les autres ne voulaient pas se montrer de trop près ? Et pourquoi ?

Sandrine repartit chez elle par un chemin à rallonge, en sautillant comme une gamine excitée. Elle chantonnait entre ses dents un petit air de son invention

— J’ai vu le con de ma chef... J’ai vu le con de ma chef !

CHAPITRE IX

Le lendemain, comme elle pénétrait dans le bâtiment A, elle rencontra Michel dans le couloir. Comme d’autres employés circulaient autour d’eux, il prit un ton professionnel pour lui parler.

— Mlle Mouchel, vous viendrez me voir tout à l’heure dans mon bureau. J’ai du travail àvous donner !

— Ah non, grogna Sandrine avec violence, mais à voix basse.

— C’est un ordre professionnel, vous n’avez pas à discuter.

Il lui tourna le dos et entra dans son bureau.

— A 10h30 au plus tard, s’il vous plaît, reprit-il.

A 10h30, dans le bureau de Michel.

— Monsieur, vous m’avez demandée ? ironisa Sandrine en refermant la porte derrière elle.

Ils étaient seuls dans la pièce. Elle était sombre même en plein midi. L’unique fenêtre près du plafond avait des verres brouillés. Le bureau de chêne était long et large. Michel avait repoussé tous les papiers qui l’encombraient sur des étagères. Sur le coup Sandrine ne remarqua pas ce détail.

— Mlle Mouchel, dit-il sur le ton qui la faisait toujours tressaillir, vous allez vous allonger à plat-ventre sur mon bureau et vous déculotter, pour que je puisse vous regarder le derrière tout à mon aise.

Elle aurait voulu refuser, s’en aller, mais il frappa deux coups avec sa règle de fer sur le bureau, plus autoritaire que jamais. Elle hésita, il poussa son avantage.

— Couchez-vous à plat-ventre, le cul nu. Je ne le répèterai pas.

Elle baissa la tête. Michel l’impressionnait encore quoi qu’elle en dise, que ce soit à cause de son statut de chef ou de sa virilité dominatrice. Son regard furieux la décida.

Elle se sentait disgracieuse et maladroite en s’installant à plat-ventre sur ce long bureau. Elle dut se contorsionner pour soulever sa jupe de tweed écossais, baisser son collant et son slip jusque sous le pli de ses fesses. Michel s’installa près de son postérieur et surveilla l’opération avec intérêt. Il sortit sa pine et la masturba en admirant les grosses fesses. Puis il se leva et se dirigea vers la porte d’entrée.

— Attends-moi une seconde, je reviens.

Sandrine était cramoisie d’humiliation. Cette position lui rappela l’hôpital, quand elle était petite et qu’elle attendait que l’infirmière lui enfonce le thermomètre. En même temps, cette honte la paralysait et aussi une crainte informulée face à cet homme autoritaire.

Michel revint effectivement quelques secondes après, alors qu’elle s’apprêtait à se reculotter et à partir. Son ami Gérard, l’expression plus vicieuse que jamais, entra derrière lui.

Michel lui posa une main au creux des reins, pour que Gérard puisse se rinçer l’œil à son aise. Tout de suite, il sortit de son pantalon une bite trapue et bulbeuse, au gland violacé. Michel obligea Sandrine à prendre le gland entre ses doigts et à le tripoter tandis que le comptable se penchait sur son cul blanc bien rebondi.

Elle était ridicule et charmante, hébétée, la bouche ouverte... Son humiliation faisait plaisir à voir. Ils se mirent à parler de ses fesses en termes crus, avec des rires étouffés... Michel lui malaxait les fesses tout en se branlant.

Sandrine se sentait dépassée. Elle ne s’attendait pas à quelque chose d’aussi brutal, là, dans ce bureau, si près des autres employés qui travaillaient. Elle gémit quand Gérard lui pinça le derrière. Il lui faisait de gros pinçons tournants, entre le pouce et l’index, qui laissaient des traces rose vif sur la chair blanche. Puis ils lui soulevèrent le buste pour dénuder sa poitrine, et lui pincer les seins. Ensuite on lui introduisit une pine dans la bouche. Au début, les paupières crispées, affreusement gênée par sa situation de passivité totale, elle n’aurait su dire si c’était Gérard ou Michel qui se trouvait dans sa bouche. Elle reconnut le gland bien découpé de Michel. Il était encore malpropre, avec le même goût de pisse aigre. C’était répugnant... Cependant le comptable lui pinçait les nichons jusqu’au sang en insistant sur les mamelons tendres qui se ratatinaient sous ses ongles. Sandrine poussait des petits cris étouffés par le pénis qui lui emplissait la bouche. En même temps que la douleur physique, elle ne pouvait se cacher qu’elle éprouvait un plaisir assez « sale ». Ses seins et ses fesses furent couverts de pinçons rouges en quelques minutes. Le gland gonflait dans sa bouche... Les hommes échangeaient des commentaires excités d’une voix altérée :

— Tu as vu... son cul est tout rouge... Quelle salope quand même ! Et ses gros nichons qui pendent... ils sont tout rouges eux aussi...

C’est vrai qu’ils devaient être rouges, à force d’être pincés ! Ils s’énervèrent encore un peu sur sa chair, la pinçant méchamment, tandis qu’elle pompait Michel avec une application hallucinée. Il se retira soudain, la retourna sur le dos... Le contact du bois sous ses fesses douloureuses faillit lui arracher un cri. Elle se retint, pourtant elle mourait de peur de voir entrer quelqu’un. Elle se sentit grotesque, ainsi, avec les jambes pendant dans le vide, son buste rouge et sa maigre touffe exposée... Michel la tira par les chevilles jusqu’à ce que ses fesses soient au bord du bureau. Avant qu’elle ait pu comprendre ce qu’il voulait faire, il lui enleva sa culotte et s’installa entre ses cuisses relevées et écartées. Sur un geste, Gérard la bâillona en lui posant les deux mains sur sa bouche.

Toute molle, Sandrine sentit que Michel « badigeonnait » entre les lèvres de sa chatte avec son gland. Puis elle eut l’impression qu’on lui enfonçait un bâton bouillant dans le vagin. Il se mit à la pistonner doucement, profondément, bien vicieusement, en prenant tout son temps...

— Tu veux la baiser aussi, Gérard ?

— Merci, j’aime autant regarder... Est-ce qu’elle est étroite ?

— Hmmmm... Elle me serre... comme une ventouse... la salope... La salope... AAAAAAAAH !

Il se déhancha bizarrement à droite et à gauche en éjaculant, pour mieux appuyer son bas-ventre contre celui de Sandrine, qui geignait de honte et de colère, les chevilles dans les mains de Michel.

La secrétaire de Michel tambourina à la porte :

— M. Michel ! Quelque chose ne va pas ?

D’un commun accord ; Michel, Gérard et Sandrine se rajustèrent en quelques secondes. C’est un Michel plein de sang-froid qui ouvrit la porte à sa secrétaire.

— Eh bien, Nelly, qu’est-ce qui vous prend ?

— Excusez-moi, Michel, mais j’ai eu l’impression qu’il se passait quelque chose d’anormal.

— Je ne comprends pas. Nous étions en train d’étudier un dossier...

Nelly leur jeta un coup d’œil inquisiteur. Voir qu’il y avait trois personnes dans le bureau ruina ses soupçons. La vieille fille était bien trop « comme il faut » pour seulement imaginer qu’il puisse exister des relations sexuelles entre trois personnes !

CHAPITRE X

Le soir même, Sandrine retourna à la foire. C’était une excitation à la fois insolite et familière : l’excitation qu’elle ressentait dans son enfance, la veille de Noël, le premier jour de ses vacances à la mer, le soir de sa première boum d’anniversaire. Dans cet univers factice, excessif et grotesque, elle se sentait chez elle. A mille lieues du cadre austère et tragique de l’ancienne caserne transformée en bureaux où elle travaillait...

Elle se promenait en souriant, surprenant des bribes de paroles : « Non, non et non, Nicolas, tu vas te rendre malade ! J’ai dit non ! » « Putain ce que j’ai eu la trouille dans la descente ! » « Tu m’en passes un peu de ta barbe à papa ? » « T’as qu’à t’en acheter une ! »

Elle se paya un sachet de croustillons huileux, gluants de sucre. Tant pis pour la ligne ! D’ailleurs, maintenant elle se foutait de tout. Elle mâcha le dernier croustillon dans la file d’attente de l’EROS 2000. Les lampes rouges, jaunes et blanches étaient allumées depuis longtemps. La nuit était noire et profonde autour des néons, le silence entourait cet îlot de vacarme comme un océan hostile. Elle n’avait plus peur, elle se sentait bien. Elle se laissa entraîner par le flot des clients qui entraient. Elle reprit sa place en haut des gradins. Ses voisins ne s’occupaient pas d’elle.

C’était la même obscurité et la même lumière. Les filles étaient habillées de la même façon mais elles n’entrèrent pas dans le même ordre. C’est Mlle Langlois qui terminait le spectacle. Ce soir-là, elle semblait très excitée Elle dansa lascivement pendant plus de cinq minutes, en écartant largement son intimité à deux mains pour bien montrer les plis rouges entre les poils. Et elle se passait sans cesse la langue sur les lèvres, dans ce qui ressemblait plus à un tic nerveux qu’à un geste sensuel. La sono braillait, le disque grattait péniblement. Les voisins de Sandrine sentaient la sueur rance. Elle sortit à regret, en traînant les pieds. Les deux mêmes gorilles africains houspillaient la clientèle, les deux mêmes filles quêtaient le pourboire. Pour eux, c’était la routine.

— Qu’est-ce que tu fous là, toi ? s’écria une voix joyeuse derrière elle.

— Fabien !

— C’est le jour du judo ! Qu’est-ce que tu fous à la foire ?

— Je te signale que tu n’y es pas non plus, au judo. Tu te baladais ?

Elle n’arrivait pas à le regarder en face. Elle fixait ses chaussures en tortillant nerveusement la bandoulière de son sac... en se souvenant de leur dernière rencontre. Elle avait autant honte pour elle que pour lui.

— Ouais, j’ai pas trop envie d’y aller... je t’emmène faire un tour de manège ?

Elle lui fut reconnaissante de ne pas chercher à lui peloter la poitrine sur la grande roue ; il l’effleura à peine dans le train fantôme... Elle commençait à se sentir rassurée. Elle se disait : « Il ne recommencera plus. » En même temps, elle en éprouvait comme une déception entre les cuisses, une sensation de vide. Le boulevard entier drainait une foule exaltée.

— Oh ! là là, j’ai la tête qui tououourne ! s’esclaffa la jeune fille en descendant du « Hula Hoop ».

Elle se pendit au bras de Fabien en riant aux éclats. Elle forçait un peu sa joie... L’image de Mlle Langlois, de son sexe rouge et velu, béant dans la lumière, lui revenait en flashes. Ils allèrent prendre un pot à la taverne de L’Ours Noir, située au milieu de la foire. Elle siffla deux bières coup sur coup. En sortant, elle se mit à trépigner.

— Ouh ! la la, j’ai bien envie de faire pipi !

— Ah ! C’est malin. T’aurais pas pu y penser plus tôt ?

Sandrine ne répondit pas. Elle gémit en faisant la grimace.

— Ça presse, écoute. Il n’y a pas de toilettes dans la foire ?

— Je ne crois pas, non. Mais si c’est vraiment urgent, on n’a qu’à aller un peu à l’écart..., dit Fabien d’une voix brusquement changée.

Sandrine était trop tenaillée par l’urgence de son besoin pour se méfier. Il la prit d’autorité par la main et elle le suivit docilement. Elle marchait les jambes curieusement serrées, d’une démarche saccadée.

— Ça presse ! Dépêche-toi ! geignit-elle en lui serrant la main plus fort.

— Tiens, là, ça a l’air bien, non ?

Il l’entraîna derrière la ménagerie du cirque, dans un bout de terrain vague plongé dans l’obscurité.

Sandrine jetait des regards anxieux autour d’elle.

— Ah ! Qu’est-ce que c’est que ce bruit ? J’ai peur, Fabien !

— C’est rien, idiote, c’est un lion qui rugit dans la ménagerie, la rassura Fabien. Tu peux y aller, je fais le guet.

Sandrine s’accroupit au-dessus des graviers. Un mince quartier de lune éclairait la nudité désolée de l’endroit. Des graviers, des ordures, des papiers gras, une palissade et les contreforts de la ménagerie.

— Tu regardes pas, hein ?

Elle chercha prudemment l’équilibre idéal, en se dandinant à croupetons. Elle releva sa jupe et son manteau pour ne pas le tacher de pisse.

— Salaud, regarde pas ! s’écria Sandrine.

Fabien n’avait pas pu s’empêcher de se retourner en entendant le fracas du pipi qui rebondissait sur le gravier. Elle en avait gros à vider. Il se passa la langue sur les lèvres.

La lune et les lumières de la fête toute proche éclairaient sa moule. Il aperçut les poils légers de la motte, les grandes lèvres éclaboussées de pipi... Elle avait trop envie, elle ne pouvait plus se relever. Et ça coulait, ça coulait... Le flot dru battait le sol à jet continu. Brusquement, il se décida à s’approcher pour lui relever la jupe et la regarder de plus près.

Dans sa position, la pauvre fille avait du mal à se défendre. Il savait qu’après il s’en voudrait, mais c’était comme un démon qui lui grouillait dans le bas-ventre, il FALLAIT qu’il regarde. Les filles qui font pipi, ça l’attirait depuis l’enfance. Il allait les regarder par-dessus les cabinets à l’école. Il écoutait avec délices le bruit de l’urine dans l’eau de la cuvette... Sandrine reconnaissait à peine ce garçon haletant. Elle se mit à haleter elle-même inconsciemment, gagnée par son excitation malsaine.

— Non... Non... Fabien...

Il se pencha pour toucher la chatte trempée d’urine. Elle grimaça de dégoût en le voyant renifler ses doigts humides de pipi. Il s’agenouilla contre elle. Elle était comme hypnotisée. Il la repoussa en arrière, doucement mais fermement, jusqu’à ce qu’elle s’allonge. Il remarqua, en la couchant sur le sol, qu’elle n’avait pas tout à fait fini. Un mince filet d’urine s’échappait encore de sa fente par saccades. Il s’étendit sur elle en grognant de plaisir. Les jambes de Sandrine battirent l’air, comme prises d’hystérie. Une brusque folie emporta Fabien. Il avait eu du mal à l’avoir, cette petite conne avec son gros cul et ses beaux nichons. Et maintenant il allait la baiser dans son con plein de pisse... Il se convulsa de plaisir quand le liquide brûlant qui s’échappait encore d’elle lui gicla sur le gland.

Sandrine avait le souffle coupé. Lui qui avait si longtemps joué le gentil jeune homme timide se révélait tout à coup un dégoûtant petit obsédé.

— Petite sale, petite vicieuse ! depuis le temps que tu m’excites avec ton joli cul... Tu vas voir ce que je vais te mettre... Tu vas en prendre plein ton cul, salope ! Tu vas voir...

Il grognait comme un animal en la pilonnant. Il lui avait arraché son slip. Il la baisait sauvagement maintenant, la culotte mouillée pressée contre ses narines. Sans force, comme dans un cauchemar, Sandrine se débattait mollement, écrasée sous son poids, les fesses et le haut des cuisses blessés par le gravier.

Pour mieux jouir d’elle, il la prit sous les fesses et lui souleva le cul. Ainsi il put rentrer sa pine tout au fond. Il donnait des petits coups de queue en cadence. C’était bon de la baiser, cette salope ! Elle avait une petite chatte bouillante vraiment faite pour ça... C’était un long soulagement, la satisfaction d’un désir longtemps refoulé. Il éprouva quatre ou cinq contractions violentes autour de son membre et s’arrêta de la pilonner un moment.

— Tu jouis ? demanda-t-il en ricanant. Tu jouis, cochonne ?

Sandrine étouffa un sanglot.

Alors il reprit sa cadence et n’arrêta plus. Sandrine criait d’une voix aiguë. La violence de leur orgasme les assomma en même temps.

Ils eurent le sentiment de se réveiller après un rêve érotique particulièrement incohérent. Fabien était, depuis l’enfance, un garçon singulier, rongé par des fantasmes voluptueux. Personne ne le savait, il était si doux, si prévenant avec les filles.

— C’est ta faute ! marmonna-t-il en se redressant.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

Sandrine tâtait le sol à la recherche de sa culotte. Elle se contorsionna pour la remettre.

— Oh !

Son slip était tout mouillé.

— Depuis que je te connais, bredouilla Fabien, je ne sais plus ce que je fais.

— Je suppose que je dois prendre ça pour une déclaration ?

Fabien chercha ses mots.

— Ecoute Sandrine. Je crois qu’on ne se réussit pas tous les deux.

— Oh ! non, Fabien, je ne veux pas que tu me quittes !

— Chut, pas si fort !

Elle reprit en baissant la voix.

— J’ai envie de rester avec toi.

—  T’as pas trouvé ça dégueulasse ce qu’on a fait tout à l’heure ?

— Bien sûr ! Mais je m’en fiche ! Je veux rester avec toi, c’est tout.

Ils se levèrent et Fabien la prit dans ses bras. Rien que le contact de ses gros nichons, associé au souvenir de sa chatte pisseuse, fit se redresser sa queue.

CHAPITRE XI

La bombe explosa à trois heures de l’après-midi, le jour suivant. C’est Josette qui déclencha tout.

— Mais enfin, Mlle Langlois, c’est quoi votre prénom ?

Sans réfléchir, avant que la secrétaire réponde, Sandrine lâcha d’une voix pleine de fiel :

— Ça serait pas Anita, par hasard ? Je trouve que ça vous irait très bien, moi, Anita ! C’est un peu vulgaire, mais quand même !

Ah ! Quel plaisir de voir les beaux yeux pâles s’emplir de panique sous les regards hébétés de leurs collègues qui ne comprenaient rien ; un dialogue silencieux s’échangea.

La bouche tremblante, les yeux égarés de Mlle Langlois disaient clairement :

— Mais comment ?

Le demi-sourire triomphant de Sandrine narguait :

— Tu fais moins ta crâneuse maintenant, hein ?

Mlle Langlois ouvrit la bouche, la referma, avala sa salive... Son regard se fit suppliant. L’expression fermée de Sandrine conclut :

— On verra !

Jusqu’à cinq heures, la secrétaire ne tint pas en place. Il était clair qu’elle n’était pas dans son assiette. Comme Sandrine s’y attendait, elle la rattrapa dans la cour à la sortie. Elle avait drôlement rabattu de sa superbe.

— Mlle Mouchel ! Sandrine... Vous voulez bien venir avec moi boire quelque chose au Donjon ? Je vous invite. Je voudrais vous parler.

Sandrine savoura son triomphe. Elle prit tout son temps pour lui répondre.

Le Donjon était le point de ralliement des cadres de l’entreprise, comme La Civette était celui des simples employés. Les prix y étaient beaucoup plus élevés. Mais le décor en valait la peine : confortables banquettes capitonnées de cuir, lumières tamisées, murs tendus de tissu rouge. Sandrine commanda un Bloody Mary, pour faire la blasée, et attendit.

Mlle Langlois touilla longuement son café avec sa petite cuillère avant de se décider.

— Bien entendu, je ne m’appelle pas Anita !

—  Bien entendu. (Elle ne pensa pas à lui demander son vrai prénom.)

— Comment avez-vous...

— Oh ! tout à fait par hasard ! Je suis rentrée là par simple curiosité...

Mlle Langlois sourit avec mélancolie.

— Je n’aurais jamais pensé qu’un employé irait se commettre dans un endroit pareil. (Elle s’éclaircit la gorge.) Et puis j’étais bien grimée. Comment avez-vous fait pour me reconnaître ?

— Je suis physionomiste, c’est tout.

Rougissant brusquement, la secrétaire regarda Sandrine de côté.

— Vous voulez savoir pourquoi, bien sûr, dit-elle d’une voix amère.

— J’avoue que je ne comprends pas. Vous avez besoin d’argent ?

— Oh, non, non, c’est... C’est plus compliqué... Ecoutez, on est mal, ici, pour parler de ça ! Vous ne voulez pas venir chez moi ? Dîner ?

— Pourquoi pas ? fit Sandrine.

L’insolite de la situation et le Bloody Mary l’emplissaient d’une trouble excitation. Avec une joie cruelle, elle remarqua que les mains de Mlle Langlois étaient si crispées sur le manche du parapluie que ses jointures étaient toutes blanches.

*
*     *

Le salon de Mlle Langlois était éclairé par une authentique lampe à pétrole. Elle diffusait une étrange lumière, d’un jaune orangé, qui caressait magiquement les objets, les meubles qui l’entouraient. Assise sur le bord d’un fauteuil Louis XVI pendant que Mlle Langlois s’affairait à la cuisine, Sandrine examinait les recoins de la pièce. Elle éprouvait un agréable sentiment de puissance à l’idée que la belle secrétaire était à sa merci. Mlle Langlois revint de la cuisine avec un plateau entre les mains. Du café bien fort. Elle tira nerveusement les double rideaux et s’installa en face de Sandrine dans un sofa. Elle avait dénoué sa chevelure. Ça la rendait encore plus fabuleusement belle. Sandrine en gémit intérieurement de jalousie !

— Je sais bien que vous me détestez, lui dit la secrétaire d’une voix tremblante. Il faut que je vous explique... Depuis que je suis toute petite, c’est le même calvaire. Je suis la plus jolie, la plus intelligente.., et toutes les autres filles me détestent ! Elles s’imaginent que les hommes sont tous à mes pieds ! Si elles pouvaient savoir !

Elle se lécha pensivement les lèvres, avec le même tic nerveux que Sandrine avait déjà remarqué sur la scène. Visiblement elle avait du mal à s’expliquer, ça ne voulait pas sortir.

— Savoir quoi ? lui demanda Sandrine, brûlante de curiosité.

— Je ne suis pas normale, avoua Mlle Langlois. Les hommes me font peur... Je n’en ai jamais laissé un seul me toucher !

Sandrine écarquilla les yeux.

— Vous voulez dire que vous êtes encore...

— Vierge ? Mais oui ! Cela vous étonne ?

Mlle Langlois la toisa avec défi.

— Je n’ai jamais pu supporter qu’un homme pose la main sur moi... (Elle baissa les yeux) C’est à cause de quelque chose qui m’est arrivé... quand j’étais toute petite... avec le second mari de ma mère... je préfère ne pas en parler...

Sidéré par cette confidence, Sandrine garda longtemps le silence. Elle se sentait un peu honteuse. Brusquement, elle se souvint de la baraque sordide, et des filles qui exhibaient leurs chattes béantes.

— C’est bien joli, tout ça. Mais ça ne m’explique pas le strip-tease à la foire ?

— Comment vous dire, c’est le seul moyen que j’ai trouvé pour éprouver du plaisir... De cette façon, je reste vierge. Les hommes me désirent mais ils ne me touchent pas Et je prends mon étrange plaisir toute seule... Ce sont leurs yeux qui me font jouir...

Leurs regards se croisèrent pour la première fois.

— Ça fait si longtemps que je suis dévorée par une sexualité qui m’échappe, dit Mlle Langlois d’une voix sourde. Je ne comprends pas ça. J’ai envie de faire l’amour. Je ne rêve que de ça, je ne pense qu’à ça, au bureau je suis là, je déchiffre des bordereaux et il y a des images qui me viennent... J’aime ces hommes, ces prolos qui me regardent dans la rue... leurs yeux m’excitent, alors à mon tour, j’ai envie de les sentir excités... et c’est pour ça que je leur montre ma chatte !

Leurs regards se croisèrent une deuxième fois.

— Mais... c’est complètement dément ! Comment avez-vous eu l’idée de faire un truc comme ça ?

— Oh, par pur hasard... Pour moi, quand j’étais petite, la foire c’était le seul moment de l’année où je me sentais bien, où les choses sortaient de leur cadre habituel. Les bonnes manières, les conventions... On entend des cris. On mange trop, et mal. Tout va plus vite et plus fort. Je rêvais depuis longtemps de ce qui se passait derrière la façade de cette baraque. Et cette année je me suis décidée sur un coup de tête, un soir où j’avais bu ! Je suis allée rôder sur le Boulingrin avant l’ouverture de la foire. Ils étaient en train de monter le panneau, celui où il y a des bonnes femmes peintes dessus. Sur la vitre de la caisse il y avait un panneau : « On recherche danseuses, bon salaire + pourboires. » Je suis restée plantée devant jusqu’à ce qu’on me pose des questions. Un type est venu me baratiner. Il m’a dit qu’avec une perruque et du maquillage personne ne me reconnaîtrait. Et que je gagnerais de l’argent facile. Je suis entrée dans son jeu. Je lui ai dit que j’étais au chômage... Et voilà...

Il y eut un long silence. Mlle Langlois s’était renversée en arrière sur les coussins. Elle se caressait rêveusement les bras, le regard vague. Sandrine avait la tête floconneuse et mal au cœur.

Sandrine se leva comme dans un rêve et alla s’asseoir auprès d’elle sur le sofa. Elle ne se reconnaissait plus. Elle se voyait agir comme de l’extérieur. Mlle Langlois lui jeta un regard oblique et détourna les yeux. Ses joues avaient rosi.

— Vous avez quel âge ? haleta Sandrine.

— Vingt-cinq ans...

— Ce n’est pas vrai que vous êtes vierge...

— C’est vrai.

Sandrine avait la gorge bloquée par une boule d’angoisse.

— Non... non... je ne vous crois pas...

Elle secoua la tête.

— Non... ce n’est pas possible...

La main de Mlle Langlois, qui tenait la tasse, se mit à trembler. Le liquide noirâtre se répandit sur sa jupe de percale. Sandrine regarda grandir la tache sur le tissu blanc avec une inexplicable sensation d’inquiétude.

— Oh, s’exclama-t-elle d’un ton qui sonnait faux. Oh ! votre jolie jupe. Il faut faire quelque chose !

Mlle Langlois regardait sa jupe maculée d’un œil effaré.

— Je crois, murmura Sandrine, je crois que ça peut partir avec de l’eau et du savon. Vous avez du savon ?

— Dans la salle de bains... la porte à gauche dans le couloir...

Sandrine y alla et revint rapidement avec un savon rose et parfumé, et un gant imprégné d’eau. Cela lui rappelait étrangement la scène avec Michel où il avait frotté sa jupe à elle imbibée d’eau de pluie. Elle gloussa nerveusement en prenant place près de Mlle Langlois sur le canapé.

— Je pensais à cette tache sur ma jupe l’autre jour, vous vous rappelez ? Ce n’était rien de sale, vous savez.

— Qu’est-ce que vous voulez dire, « rien de sale » ?

— Eh bien ce n’était pas du... du... (elle rougit.)

Elle rougit et n’acheva pas. Mlle Langlois rougit à son tour. Sandrine s’affaira sur la jupe de percale avec le gant mouillé et le savon. Elle mettait dans ses gestes plus de douceur qu’elle n’aurait voulu. Ses doigts s’attardaient sur les cuisses tièdes de la secrétaire. Elle murmura sans lever les yeux :

— Vous êtes vraiment vierge ? Je n’arrive pas à y croire !

Mlle Langlois baissa les yeux et ne répondit pas.

Sandrine posa sournoisement sa main sur le genou de la jeune femme. Elle le pressa imperceptiblement. La jupe remonta d’un cran.

— Je vous le jure, c’est vrai.., dit alors Mlle Langlois d’une voix sourde. Vous pouvez... Si vous voulez vous pouvez vous rendre compte... balbutia-t-elle, les joues cramoisies... Vous pouvez...

D’un geste hésitant elle remonta sa jupe blanche à mi-cuisses. Ses jambes étaient fines, discrètement musclées. Sandrine aperçut l’attache d’un porte-jarretelles blanc.

La gorge serrée, elle jeta un bref coup d’œil à la jeune femme.

Mlle Langlois avait fermé les yeux. Ses longs cils noirs projetaient d’étranges ombres sur ses joues. D’un geste imprécis, Sandrine remonta la percale un peu plus haut, sur les cuisses... un peu plus haut encore... Les mains de Mlle Langlois reposaient de chaque côté de ses jambes, comme deux bêtes mortes.

Ses cuisses n’étaient pas vraiment écartées, mais molles, soumises, abandonnées. Comme dans un songe où le décor change inexplicablement, Sandrine eut l’impression de se retrouver ailleurs, dans un autre monde ; elle acheva de retrousser la robe et aperçut le sexe de la secrétaire encoqué dans un minuscule slip de satin blanc. Comme dans un rêve, elle écarta la dentelle et aperçut la motte poilue. C’était la première fois de sa vie qu’elle voyait d’aussi près une autre chatte que la sienne. Celle de Mlle Langlois était beaucoup plus grande et plus velue que la sienne ; les grandes lèvres étaient toutes molles. Sandrine les sépara. Les petites lèvres sinueuses bâillèrent sur une muqueuse rouge sombre bordée de marron clair. Le clitoris très développé, presque hypertrophié dormait encore sous le capuchon de chair plissée aux reflets mauves de pelure d’oignon.

Sandrine, en l’effleurant du doigt, eut un sentiment poignant d’irrémédiable. Délibérément, elle introduisit la dernière phalange de son index dans le vagin spongieux. Elle enfonça le doigt avec précaution jusqu’à ce qu’elle rencontre une résistance.

— C’est vrai, constata-t-elle alors avec surprise. (Mais elle ne retira pas sa main.)

Elles se regardèrent furtivement dans les yeux. Le beau regard transparent de Mlle Langlois, voilé de honte. Les yeux noisette, cousus de longs cils noirs de Sandrine, où brillait une lueur un peu sale. Cependant, le pouce de la jeune fille découvrait le clitoris sous son capuchon. La petite perle roula sous sa peau. Le bout de son index, toujours enfoncé dans le vagin, était gluant. Sandrine agaça les deux parties sensibles avec de légers mouvements saccadés. La chair se contracta, un liquide tiède coula le long de ses doigts. Le clitoris palpitait, la tête pointée hors du capuchon.

Cependant, la jupe de Mlle Langlois se rabattait progressivement. Elle finit par cacher la main de Sandrine et ce qu’elle touchait. Sandrine se sentit curieusement engourdie. Comme si elle avait oublié sa main... Il y avait la chaleur des cuisses moites et tremblantes contre sa paume et la chaude humidité du sexe poilu le long de ses doigts. Elle tripotait, presque sans le vouloir, cette chair compliquée qui offrait à sa curiosité toutes sortes de replis gras, de sinuosités, d’aspérités insolites... Tout en continuant à parler, elle fit glisser son index jusqu’au clitoris et se mit à le masturber.

— Non... vous savez, comment dire... je... non, au bureau, l’autre jour... sur ma jupe, ce n’était pas du tout ce que...

Elle tritura et caressa machinalement les petites lèvres. Mlle Langlois lui abandonnait son intimité en faisant mine de ne pas s en apercevoir... Elle écartait largement les cuisses pour mieux s’ouvrir aux doigts qui la fouillaient.

— C’était... continua Sandrine, d’une curieuse voix de tête, je... je m’étais... assise dans l’eau de pluie... vous comprenez... Il y avait une fuite au plafond...

Elle perçut sous ses doigts une violente contraction musculaire ; un jus épais s’écoula de l’orifice vaginal. Toute la chatte s’en imprégna, les poils, la raie des fesses... Sandrine sentit un frisson électrique lui traverser le corps. Mlle Langlois lui répondit dans un murmure :

— Je veux bien... vous croire, mais... (Elle eut un sursaut nerveux quand l’index de Sandrine vint titiller son bouton à vif.) Ça pouvait prêter à confusion... mais...

Sandrine laissa sa paume sagement posée sur la touffe épaisse et trempée, les yeux pudiquement baissés. La chatte gluante se contracta encore une fois dans sa main. A ce moment, Mlle Langlois eut un geste nerveux et son coude heurta un vase de porcelaine blanche, posé sur un guéridon d’acajou, tout près du canapé. Le bibelot se fracassa sur le tapis.

Les deux femmes semblèrent se réveiller après une longue crise de somnambulisme. Sandrine retira précipitamment sa main comme si le contact du sexe béant l’avait brûlée. La jupe de mademoiselle Langlois se retrouva miraculeusement tirée jusqu’aux genoux. Sandrine se dressa sur ses pieds.

— Mon Dieu ! s’écria-t-elle. Comme il est tard, mademoiselle ! Je dois rentrer maintenant. Excusez-moi de vous avoir dérangée si longtemps...

— Mais non, murmura Mlle Langlois, en la raccompagnant. Vous ne m’avez pas dérangée du tout... Pas du tout...

Elles évitaient de se regarder et toutes les deux avaient la démarche incertaine, comme si elles avaient bu.

CHAPITRE XII

Le lendemain, au bureau, les visages, les objets familiers, tout avait un relief insolite. Sandrine ne reconnaissait rien, ni le bureau ni les gens, ni elle-même. Qu’est-ce qui avait changé si fort... Elle s’efforçait de ne pas penser a ce qui s’était passé entre Mlle Langlois et elle. D’un commun accord, elles évitèrent de se parler, mais, à l’heure de la sortie, elles se rejoignirent tout naturellement dans la cour.

Elles marchaient l’une près de l’autre sans rien dire, elles ne savaient pas de quoi parler mais ce rapprochement leur paraissait aller de soi. Sur le trottoir, face à la gare de triage, un klaxon les fit tressaillir.

— Ho ! Sandrine ?

Le jeune homme paradait au volant d’une CX noire. Sandrine n’en croyait pas ses yeux.

— Tu m’avais pas dit que t’avais une voiture ?

— Mais non, c’est la voiture à mon père, il me la prête pour la soirée. Je vous reconduis, mesdemoiselles ?

— C’est que je ne suis pas libre... murmura Sandrine, embarrassée.

— C’est pas grave ; tu vas quelque part ? Vous aussi, mademoiselle ?

— Oui, j’habite rue Malpalu, à côté de l’église Saint-Maclou. Si vous pouviez m’avancer ?

Sandrine la regarda comme si le mur de brique avait brusquement parlé. Mlle Langlois offrait un visage innocent et impénétrable.

— Mais...

— C’est entendu, répondit le jeune homme en souriant.

Sandrine réalisa soudain qu’il était beau. Ses cheveux, ses yeux noirs, ses dents fortes et blanches...

— Je veux bien que tu me raccompagnes chez moi aussi, s’empressa-t-elle d’ajouter.

Pas question de laisser Fabien seul avec la vierge fatale !

Elle blêmit de jalousie quand Fabien fit monter sa jolie collègue auprès de lui. Elle se résigna à s’installer à l’arrière. Elle faisait de son mieux pour cacher son dépit.

— Je te reconduis d’abord, Sandrine, déclara Fabien en démarrant. C’est toi qui habite le plus près.

Elle n’osa pas lui faire remarquer que c’était plus loin au contraire, surtout en prenant par les quais. Elle craignait de trop montrer sa jalousie. Un lourd silence s’installa dans la voiture. Fabien freina juste devant le 190, rue Eau-de-Robec, l’appartement de Sandrine.

— Voilà, miss, vous êtes rendue ! Tu me téléphones quand tu veux, O.K. ?

Elle s’abattit sur son lit en pleurant de rage.

« Sale garce, salope ! » criait-elle toute seule en martelant le mur de son poing fermé. En une heure, elle passa par au moins dix états d’esprit différents : colère, désespoir, jalousie, haine, abattement, fantasmes de vengeance...

« Si elle me fait ça, je la tue, je ne sais pas ce que je lui fais. »

Il ne lui venait pas à l’idée de se venger de Fabien. Fabien, c’était Fabien. A l’idée qu’elle pourrait... Cette, cette vamp de bas-étage, cette vierge putain !

Elle se raisonnait, elle se disait que Fabien l’avait peut-être déposée tout simplement devant chez elle. Mais même ça, elle aurait dû refuser ! Et lui, qu’est-ce qu’il cherchait ? Une autre idée la faisait souffrir. Si elle voulait, lui il ne dirait sûrement pas non... Elle se mit à pleurer sans larmes, en grelottant du menton.

— Si elle me fait ça... Si elle me fait ça, elle verra, je me vengerai !

Le téléphone de Fabien sonna occupé toute la soirée. Il avait certainement décroché. Sandrine sentait monter sa tension. Le lendemain matin, avant de partir au travail, elle réussit enfin à l’avoir au bout du fil.

— Fabien ? C’est moi, Sandrine...

Il ne la laissa pas parler.

—  Ecoute... Sandrine... Je suis occupé. Ça t’ennuierait de rappeler plus tard ?

Elle raccrocha furieusement. Elle regarda le téléphone avec haine. Cette putain ! Elle allait lui faire voir.

— Mademoiselle Langlois ? (Elle la rattrapa sur le palier du deuxième étage.) Que s’est-il passé hier soir, je veux dire...

L’autre la dévisagea d’un air hautain.

— En quoi cela vous regarde-t-il, je vous prie ? Je vous demanderais de me laisser tranquille !

— Ecoutez-moi bien. Ça me regarde parce que Fabien c’est MON petit ami. Je croyais que vous vouliez rester vierge, hein ?

Un flot de sang monta aux joues de Mlle Langlois. Sandrine la repoussa brutale-ment jusqu’au mur. Heureusement, la cage d’escalier était déserte. Elle inventa, sous le coup de la colère.

— Ce que vous ne savez pas c’est que j’ai pris des photos de vous au strip-tease forain où vous faites la pute, sale traînée.

— Ça m’étonnerait, siffla Mademoiselle Langlois. C’est interdit et on aurait remarqué le flash.

— J’ai réussi à vous prendre en train de rentrer dans la baraque, c’est suffisant !

C’était un bluff ridicule, elle le réalisa plus tard. Jusqu’à quel point Mlle Langlois fut-elle vraiment dupe ? C’était au tour de Sandrine de tenir quelqu’un à sa merci. Elle en éprouva une sombre jouissance.

— Vous ne feriez pas ça ? balbutia la secrétaire.

Sandrine gloussa méchamment. Elle venait de penser à Michel.

—  Ah ! dit-elle, vous aimez montrer votre chatte ! Eh ! bien je vais vous trouver des clients, moi... Pas la peine d’aller à la foire !

*
*     *

Il était plus de sept heures et les bureaux se vidaient quand les deux femmes se faufilèrent parmi les tas de gravats du bâtiment C et attendirent en grelottant jusqu’à la fermeture des bureaux. Mlle Langlois ne disait rien, Sandrine évitait de la regarder.

Michel et le comptable s’étaient cachés dans les toilettes jusqu’à ce que tout le monde soit parti et que le concierge ait refermé les grandes grilles et éteint toutes les lumières dans les couloirs.

Alors elles se glissèrent prudemment hors du bâtiment C, longèrent le mur de briques jusqu’au bâtiment A. Sandrine avait choisi le grand bureau du troisième étage où elles travaillaient toutes les deux dans la journée comme cadre de la « punition ». Mlle Langlois la suivait d’un pas d’automate, elle semblait accablée par une torpeur bizarre, comme quelqu’un qui a une forte fièvre.

— Il est encore temps de reculer, se dit soudain Sandrine, effrayée par ce qui allait se passer.

Michel s’était montré très surpris par l’étrange requête de sa « victime ». Elle avait dû passer un bon quart d’heure à le convaincre qu’elle ne plaisantait pas. Elle était bien en mesure de lui livrer la belle secrétaire ! Une fois convaincu, Michel n’avait plus fait de difficultés ! Au contraire...

C’était tellement étrange, ces rangées de fenêtres aveugles qui surplombaient la cour déserte, ces couloirs étouffés d’obscurité, ces pas qui faisaient écho dans le silence. Sandrine braquait sa lampe de poche sur les marches du vieil escalier. Il ne s’agissait pas de se casser la figure, pas maintenant !

Elles frémissaient toutes les deux d’appréhension en franchissant la porte qui menait au dernier couloir... et d’un geste instinctif elles se prirent par la main.

— Ils sont là, on voit de la lumière sous la porte, fit remarquer Mlle Langlois d’une voix cassée.

— Je leur ai dit d’apporter des bougies...

Ça ne pouvait pas être le même bureau, et pourtant c’était bien le même ; elles reconnurent les fauteuils, les bureaux, les dossiers de carton fort sanglés de toile. Le cardigan de Mlle Lefèbvre était resté sur le dossier de sa chaise.

Ils avaient posé les bougies sur le sol, dans des tasses à café, pour que la lumière se remarque le moins possible de l’extérieur. Leurs visages éclairés par en dessous étaient méconnaissables. Ils étaient assis, l’un en face de l’autre de chaque côté du bureau de monsieur Robert. Ils ne parlaient pas mais leurs yeux brillaient. Ils semblaient eux aussi vaguement angoissés par cet étrange rendez-vous.

Gérard eut même un réflexe de déférence embarrassée en voyant Mlle Langlois. Il se leva précipitamment et lui dit bonjour comme il le faisait chaque matin en la croisant dans le couloir. Michel semblait plus à l’aise ; il fit pivoter son fauteuil de façon à lui faire face.

Sandrine constata alors que ses attributs virils étaient bien visibles par l’ouverture de son pantalon. Il était en pleine érection. Il était fier de montrer le volume et la rigidité de sa grosse bite.

—  Viens ici et à genoux, murmura-t-il en s’adressant à Sandrine.

La jeune fille obéit et il lui fit emboucher sa verge. Elle commençait à avoir une certaine habitude de la soumission.

— C’est quoi votre prénom ? demanda timidement Gérard à Mlle Langlois.

Celle-ci ne répondit pas et détourna légèrement la tête. Elle semblait la proie d’un violent conflit intérieur. Elle était devenue cramoisie en voyant la queue bandée de Michel, et restait plantée là, à regarder Sandrine le sucer.

En la voyant si perturbée, le comptable s’enhardit. Il se cala dans son fauteuil.

— Vous... vous... vous voulez bien me sucer moi aussi, mademoiselle ?

La jeune femme secoua la tête avec horreur.

Michel repoussa le visage de Sandrine. Le sexe se détacha de ses lèvres avec un chuintement humide.

— Tu n’es pas venue jusqu’ici pour faire la mijaurée, dit-il d’un ton rogue à la secrétaire. Sandrine, tu vas m’aider à faire sucer mon copain !

Ils se levèrent tous les deux. Mlle Langlois continuait à dire non de la tête, les yeux fixés sur le gros gland rouge de Michel. Elle semblait clouée sur place. Même à la clarté bizarre des bougies, on pouvait voir qu’elle était belle, ses cheveux châtain tirés en chignon étaient lisses et brillants, ses longs yeux pâles s’étiraient presque jusqu’à ses tempes. Sa bouche pulpeuse et sensible attirait toutes les convoitises...

Sandrine la prit maladroitement par le poignet gauche, tandis que Michel la poussait fermement vers la chaise où attendait son ami. Mlle Langlois, comme une somnambule, s’agenouilla sur le sol poussiéreux. Gérard avait ouvert sa braguette et sorti son chibre trapu... Mlle Langlois écarquilla ses yeux clairs.

La verge de Gérard dégageait une odeur douceâtre. Sandrine braqua sa lampe de poche dessus pour que sa chef puisse bien la détailler. Le méat était boursouflé et entrouvert au-dessus du gland rouge violacé. Il laissait suinter une goutte de liquide pré-spermatique. Le prépuce était parsemé de particules blanches, peut-être du sperme séché. La tige n’était pas très longue mais épaisse, noueuse, parcourue de veines proéminentes où battait du sang. L’homme baissa son pantalon sous ses fesses pour montrer ses couilles.

Elles étaient ovales, rouges, duveteuses. Michel pesa d’une main sur la nuque de Mlle Langlois. Sa jolie bouche sensible s’ouvrit inconsciemment, Sandrine tendit une main tremblante pour diriger la verge entre les lèvres de sa collègue. Dans le silence, on n’entendait que les clapotements de la pine qui se déplaçait dans la bouche de Mlle Langlois. Tout le monde la regardait faire attentivement. Sandrine osait à peine respirer.

Michel attendit que la jeune femme ait pris une bonne cadence de succion, il lâcha doucement sa nuque et fit mettre Sandrine à quatre pattes sur le sol, les fesses en l’air. Il retroussa sa jupe, baissa la culotte, et enfila sa bite toute chaude dans le con de Sandrine. Celle-ci poussa un petit cri, mais se laissa faire. Son bouton était inexplicablement gonflé. Michel passa une main par en dessous et le lui caressa habilement jusqu’à ce qu’elle jouisse avec des petits gémissements. Il surveillait entre ses paupières mi-closes le spectacle de la belle Mlle Langlois, la bouche déformée par une grosse pine en érection. Les quatre partenaires avaient trouvé tacitement une sorte d’harmonie malsaine.

Les bruits osbcènes de la fellation s’accordaient aux claquements rythmés du bas-ventre de Michel contre les grosses fesses de Sandrine. La lumière des bougies rendait la scène plus irréelle. La chatte de Sandrine était prise d’assaut. Michel la pilonnait avec une espèce de rage. Il avait arraché les boutons de son corsage et ses seins ballottaient dans le vide. Brusquement, il parvint à s’arracher aux délices du con humide.

Gérard était ébloui de se faire tailler une pipe par une femme aussi belle. Il n’aurait pas pu rêver mieux.

— Gérard... On change ? Moi aussi j’ai envie de me faire sucer par cette pute...

— Ah, non, je ne veux pas... grogna le comptable. Elle pompe trop bien, je veux continuer jusqu’à ce qu’elle me fasse jouir...

Michel se détacha du con gluant de Sandrine. Il se massa pensivement les couilles en fixant les fesses de sa partenaire.

— Tu ne veux pas échanger ? proposa-t-il. Elle va se laisser enculer si tu veux...

— Quoi ? ! glapit Sandrine avec indignation.

Elle n’avait pas prévu que les choses tourneraient de cette manière ! Elle ne fit qu’un bond vers la porte. Michel la rattrapa avant qu’elle atteigne le palier. Il la ramena de force jusqu’au fauteuil. Mlle Langlois fit un pas de côté en pivotant sur ses genoux, pour lui céder la place... Gérard, assis sur le bord du fauteuil, tenait sa queue congestionnée dans la main. Sandrine dut se remettre à quatre pattes les fesses en l’air. Elle sanglotait d’humiliation. La position dégageait bien la minuscule rondelle de son anus. Michel éclaira la cible de sa lampe de poche. Gérard s’agenouilla maladroitement derrière elle, il appuya son gland sur l’anus, mais Sandrine serrait les fesses. Il avait beau pousser son membre dur comme la pierre, il n’arrivait pas à pénétrer l’orifice plissé. Il ne réussissait qu’à enfoncer le bourrelet anal vers l’intérieur. Le sphincter ne cédait pas.

Alors, il redoubla ses coups de boutoir, encouragé par Michel, et finit par forcer la tendre rosette. Sandrine geignait comme un chien battu pendant que le gland se lovait dans son boyau étroit... Michel avait la verge bandée à éclater... Mlle Langlois, hallucinée, regardait la tige noueuse du comptable qui s’engloutissait lentement entre les fesses écartelées.

Elle s’enfonça jusqu’à la base... La verge se trouvait maintenant comprimée sur toute la longueur. Négligeant la secrétaire qui semblait dans un état second, Michel se présenta à la bouche de Sandrine. Il ne resta que quelques instants contre sa langue, puis, il parut aviser Mlle Langlois qui grelottait dans son coin et l’obligea à le sucer à son tour... Il fit deux fois le va-et-vient entre les deux bouches. Sa respiration et celle de Gérard étaient lourdes et sifflantes. Les deux femmes se laissaient docilement utiliser, comme en état de somnambulisme. Michel choisit de déposer sa semence dans la bouche pulpeuse de Mlle Langlois... Cette bouche hautaine qu’il avait si longtemps convoitée...

Il se mit à hurler tellement son sexe, en entier, était devenu sensible ! Gérard avait inondé l’anus de Sandrine depuis longtemps mais il continuait de limer. Ce fourreau lui chauffait si agréablement la chair... Les deux hommes n’avaient jamais connu une jouissance aussi violente.

Sandrine et Mlle Langlois titubaient autant l’une que l’autre en se relevant. Elles n’eurent pas besoin de se concerter pour se précipiter ensemble vers la porte, poursuivies par les injures grossières des deux hommes qui s’esclaffaient nerveusement.

Maintenant que la folie était terminée, elles se sentaient toutes les deux aussi honteuses et misérables. Sandrine avait pensé aider Mlle Langlois à perdre enfin sa virginité. Et pour finir, c’est elle qui s’était fait enculer !

CHAPITRE XIII

C’était dimanche. Il neigeait. Sandrine chantonnait toute seule dans son rocking-chair. Elle laissait le froid la transpercer. Le téléphone sonna.

— Oui... Oui, on peut se voir si tu veux. Excuse-moi pour l’autre jour, tu sais... Je ne sais pas trop bien où j’en suis en ce moment... Alors on dit : rendez-vous ce soir à six heures et demie chez toi ? O.K., je prends juste une douche et j’arrive... Salut, Fabien, je t’embrasse.

Elle était emmitouflée jusqu’aux yeux en arrivant à sa porte. Il était aussi charmant que dans son souvenir. Elle lui sourit timidement.

— Je peux entrer ?

Il arborait une expression faussement indifférente.

— Tu devais me raconter pourquoi tu n’as plus téléphoné ? questionna-t-il d’une voix neutre en disparaissant dans la cuisine.

— Oui, mais... c’est compliqué... Je ne comprends pas très bien moi-même ce qui m’arrive.

Elle s’enfonça profondément dans son fauteuil, l’air boudeur. Il revint s’asseoir en face d’elle.

— Je te sers : Martini, Vodka Orange, Batida de Coco ?

— Je veux bien un Martini.

Il obéit en souriant.

Elle avait du mal à suivre la conversation. Elle était hébétée, traversée sans cesse par d’étranges fantasmes.

— Tu sais, je n’ai rien fait du tout avec ta collègue l’autre soir. Si je t’ai demandé de me rappeler plus tard, c’est parce qu’il était six heures et demie du matin et que tu m’as réveillé en sursaut avec le téléphone.

— Je sais. Elle m’a raconté la même chose.

Elle porta machinalement le verre à ses lèvres. Il était vide. Fabien lui tendit la bouteille d’alcool.

— Non, merci, mais par contre je commence à avoir envie de...

Elle s’interrompit en rougissant. Ce qui s’était passé la dernière fois à la foire venait de lui revenir en mémoire. Elle aurait tellement aimé tout oublier de cette sordide aventure...

— Tu as envie d’aller aux toilettes, c’est ça ? Ecoute, ça tombe mal parce que mes W.-C. sont inutilisables. Mais si c’est seulement pour la petite affaire (ils gloussèrent avec gêne tous les deux en même temps) tu peux faire dans l’évier, je ferai couler l’eau après, voilà tout.

Elle accepta d’un signe de tête sans le regarder.

Dans la salle de bains, elle remarqua que la porte n’avait pas de verrou. Elle la referma quand même soigneusement et baissa sa culotte pour s’installer sur le lavabo. La position était malaisée. Elle devait se tenir sur la pointe d’un pied (elle n’était pas très grande et l’évier était à plus d’un mètre du sol), et s’agripper aux rebords de faïence. Elle était en pleine action, éclaboussant violemment la cuvette d’émail quand la porte s’ouvrit. Elle poussa un cri de souris.

— Attends, j’ai pas fini !

Fabien entra quand même ; il avait le visage empourpré, sa bouche tremblait.

— Excuse-moi, j’ai envie moi aussi, je ne peux plus tenir.

Sandrine se sentit défaillir ; ses jambes devinrent toutes molles ; les joues brûlantes, elle entrevit la verge de Fabien quand il la tira de son slip. Il était en érection et son gland sortait à demi. Tout en se rapprochant d’elle, la bite à la main, il lui releva un peu la jupe.

— Hé !

— Scuse-moi, bredouilla-t-il.

Au moins il n’avait pas menti : il avait envie d’uriner. La vision de son urine se mêlant à la sienne fit monter une grosse boule chaude dans la gorge de Sandrine. Un trouble malsain s’était emparé d’elle. Il découvrit entièrement son gland en pissant et le jet devint très violent, lui éclaboussant les cuisses.

— Regarde..., dit tout à coup Fabien avec une drôle de voix de gorge.

Comme elle n’obéissait pas (elle avait fini et s’apprêtait à se reculotter), il éclaboussa ses fesses avec le jet. Elle poussa une espèce de jappement et sauta sur place comme s’il l’avait brûlée... Le jeune homme se précipita sur elle, serrant sa bite décalottée dans sa main.

— Oh, excuse-moi, je ne l’ai pas fait exprès, laisse-moi voir si c’est mouillé, laisse-moi voir...

Il la ceintura, elle se débattit, ils roulèrent ensemble sur le sol moquetté de la salle de bains. Il réussit à l’immobiliser et à retrousser sa jupe pour regarder son cul. Son slip était baissé sur ses cuisses, la grosse lune fendue apparut, tout humide de pisse. Brusquement, il se mit à claquer le cul mouillé, en pesant sur les reins de Sandrine avec son genou. Elle glapissait et tortillait son derrière comme une folle.

— Cochonne ! Tu t’es encore salie, grognait-il entre ses dents. Je vais m’occuper de toi. Tu vas prendre ma bite dans ton cul !

Il martela les fesses l’une après l’autre. Sa main glissait et rebondissait sur la peau mouillée. Dès que Sandrine eut le cul cramoisi, il se coucha sur elle et la prit en levrette. Elle ne résistait plus. La pine la besogna longuement. Tout en la baisant, il la tripotait avidement. Sandrine se mit à gémir, elle avait l’impression d’être en feu. La fessée et l’urine lui avaient échauffé les sens. Elle jouissait vicieusement d’une jouissance bizarre, plus cérébrale que physique. Elle avait le sentiment d’être devenue folle ou malade, mais elle ne pouvait rien faire pour s’arrêter. Au dernier moment, il prit sa pine dans ses mains tremblantes, la retira complètement et l’enfonça dans la bouche de Sandrine jusqu’à la gorge.

Elle eut un réflexe de déglutition presque automatique.

La petite salle de bains était imprégnée d’une forte odeur animale. Fabien était en sueur. Quand ce fut fini, il fit couler longuement l’eau du robinet dans le lavabo. Ils n’osaient plus se regarder, aussi honteux l’un que l’autre.

Le téléphone grésillait dans la pièce voisine. C’était comme le bruit du réveil-matin après une nuit agitée de cauchemars glauques ; il devait sonner depuis longtemps mais ils le percevaient seulement maintenant. Fabien se précipita pour décrocher, comme s’il était soulagé de fuir Sandrine.

— A... Allô ? Ah, c’est toi, papa ? ... Non, j’étais là, mais je n’entendais pas, j’étais sous la douche, dans la salle de bains...

Il était encore essoufflé. Sandrine se faufila jusqu’à la porte.

— Je m’en vais, balbutia-t-elle, je ne veux pas rater le dernier bus...

Il lui fit un geste de la main pour dire au revoir, avec un sourire crispé, sans lâcher le combiné du téléphone.

Sandrine fit claquer ses talons dans l’escalier. Elle avait mal aux mâchoires et aux commissures des lèvres. Son entrecuisse était douloureux. Ses jambes la soutenaient à peine. Des choses pareilles, ça n’arrivait pas aux autres filles. Elle aurait aimé vivre des histoires romantiques et elle ne provoquait que des situations sordides. Il devait bien y avoir en elle quelque chose de pourri.

CHAPITRE XIV

Quelques jours plus tard, à la sortie du bureau, elle téléphona à Fabien.

— Salut, c’est Sandrine. Je suis à côté de mon boulot, là, je te téléphone de la Civette. Est-ce que tu peux me rejoindre à la foire ? J’ai envie de me marrer un peu... ça te dit ?

Elle faisait les cent pas, très énervée, devant le grand train fantôme, quand il arriva. Il lui fit la bise en s’efforçant comme elle de garder un air naturel.

— On se balade un peu ?

Tout en bavardant d’un ton un peu gêné, ils arrivèrent au bout de la foire.

— Je crois qu’il n’y a plus grand-chose à voir, dit Fabien, en s’apprêtant à faire volte-face.

— Tu te trompes, bredouilla Sandrine, les joues toutes rouges, il y a encore des choses...

Il lui jeta un regard surpris. A deux pas, les ampoules rouges, jaunes, blanches, se balançaient doucement dans la nuit. La foule palpitait devant la façade où riaient les femmes peintes. La musique disco, la voix hystérique du bonimenteur résonnaient dans les haut-parleurs...

— On rentre ?

— Là-dedans ? Tu es folle ?

— Juste pour voir.

Fabien la regarda plus attentivement.

— Tu es sérieuse ?

Voyant qu’elle ne répondait pas, il paya les deux tickets au guichet. La porte se referma sur eux en grinçant sur ses gonds.

— Regarde-moi ça, grommela Fabien mal à l’aise, il n’y a même pas de plancher, et qu’est-ce que c’est minable !

Sandrine l’entraîna juste devant la scène, au premier rang.

— Ah, non ! On ne va pas se mettre là, en plus ! Tout le monde peut nous voir ! On va aller au fond, au moins, qu’on soit dans l’obscurité...

— Non.

Elle avait l’air soudain très décidé. Il n’insista pas.

La musique partit dans une grande gerbe de craquements pénibles. Le sempiternel Da Ya Think I’m Sexy ? de Rod Stewart.

Malgré ses protestations, Sandrine voyait bien que Fabien était sensible à l’atmosphère glauque et malsaine de l’endroit. Cela sentait la sueur des pieds, la sueur des aisselles, les slips malpropres et les vêtements imprégnés de crasse. Il faisait froid malgré les deux poêles disposés de chaque côté de la scène, surtout destinés à réchauffer les « danseuses ». Les voyeurs frémissaient d’attente enfiévrée, leur haleine formait une buée blanchâtre.

Sandrine surveillait Fabien de côté : tout à coup elle le vit se raidir. Ses yeux étaient fixés sur la danseuse aux cheveux platine.

Il se raidit sur son siège.

— Tu vois la fille blonde, là, la deuxième en partant de la gauche ?

Mlle Langlois avait reconnu les jeunes gens avant qu’ils ne la reconnaissent. Elle s’immobilisa, toute décontenancée. Et même après avoir repris ses esprits, elle eut du mal à retrouver le rythme... Ce soir, pourtant, elle s’exhiba avec encore plus d’impudeur que d’habitude. Elle ouvrait tellement sa chatte qu’on avait l’impression qu’elle allait s’éventrer... Son clitoris se dardait comme une grosse cerise obscène... Fabien en était blême d’excitation malsaine...

Quand ils sortirent, elle se tenait tout habillée, avec son imper beige et sans perruque, contre la cloison extérieure de la baraque. Elle les attendait.

— Sandrine, est-ce que je pourrais vous parler ?

Ils firent quelques pas sur le trottoir et s’arrêtèrent.

— Je suis avec mon ami Fabien. On va chez moi, si vous voulez ? proposa Sandrine d’une voix bizarre.

Ils se dévisagèrent tous les trois avec gêne.

Fabien se laissa entraîner, éberlué, jusqu’à la rue Eau-de-Robec, en passant par les ruelles les plus tortueuses et les plus sombres de la ville. La rue des Petits-Moutons, étroite et noire, la rue Saint-Vivien où les immeubles n’avaient pas de fenêtre au rez-de-chaussée. Les caniveaux charriaient une eau grasse et malodorante. Ils marchaient en silence, côte à côte ou les uns derrière les autres quand les murs de la rue étaient trop rapprochés.

— C’est ici, chuchota Sandrine.

Elle les fit monter et entrer.

Ni Fabien ni Mlle Langlois n’avaient jamais vu son appartement. Depuis quelques jours, il se trouvait dans un désordre indescriptible. C’était venu peu à peu, les papiers d’emballage laissés sur les coins de meubles, les vêtements sales étalés sur la moquette bleue, les livres entassés dans tous les coins, certains ouverts sur la tranche. Mademoiselle Langlois et Fabien échangèrent un regard consterné...

— Je... je vous sers quelque chose ? Whisky ? Vodka ?

Ils commencèrent à boire sans parler.

— Alors c’est vrai, dit tout à coup Fabien en évitant de la regarder en face. C’était bien vous ! Je ne comprends pas... C’est pour l’argent ?

Les deux femmes échangèrent un regard et gardèrent le silence. Elles avaient remarqué toutes les deux que le pénis du jeune homme s’était redressé sous son pantalon.

— Qu’est-ce que ça vous fait... de vous montrer comme ça à tout le monde ?

Leurs voix avaient baissé ; ils chuchotaient presque. Ils étaient un peu gris, et le son des mots obscènes les envoûtait.

—  J’ai quelquefois l’impression que leurs regards me caressent comme une main... Ça me brûle, ça me fait froid.

Sandrine pencha son buste sur ses genoux, assise au fond du canapé, à côté de sa collègue. Elle n’avait allumé que la lampe de chevet et la moitié de leurs visages restait dans l’ombre.

— Et toi... Fabien... Qu’est-ce que ça t’a fait de la voir nue ?

— C’était excitant... Elle a un beau cul... Sa chatte aussi est très bandante...

Mlle Langlois rosit de confusion. Elle détourna le visage.

— Je sais ce que c’est d’avoir des fantasmes... reprit Fabien très bas, après un peu d’hésitation... Moi, je serais plutôt un peu voyeur... Quand j’étais adolescent, à treize, quatorze ans, je ne pensais qu’à regarder sous les jupes des filles...

Sandrine et Mlle Langlois l’écoutaient avec une attention passionnée...

— Les toilettes du collège étaient mixtes, la tuyauterie était en mauvais état ; il y avait toujours des flaques sur le sol. Quand les filles passaient dessus pour aller faire pipi, ça faisait miroir ; je me postais là et je voyais tout sous leurs jupes... Quelquefois leur culotte était trop étroite, ou elle pendait un peu, j’apercevais le renflement de leur fente, il y en avait certaines qui avaient du poil. Ça m’excitait.

Sandrine prit la parole à son tour, d’une voix basse et chuintante.

— Moi aussi j’avais de drôles d’idées quand j’étais adolescente...

— On a toujours de drôles d’idées quand on est adolescente... renchérit Mlle Langlois avec un rire forcé.

— Moi, ce que je faisais, c’est que... il y avait un W.-C. où on avait creusé un trou rond, comme ça, à la bonne hauteur, vous comprenez ? Un jour j’ai vu que le trou se bouchait. J’ai entrevu un œil qui battait des cils par l’ouverture mais j’ai fait semblant de ne pas l’avoir remarqué. J’aurais dû me lever et ameuter tout le monde... Au lieu de ça, j’ai écarté les cuisses en grand et j’ai fait mon petit pipi, en faisant attention qu’il voie bien tout.

— Ça m’est arrivé à moi aussi, reprit rêveusement Mlle Langlois. Enfin, quelque chose du même genre. Ça se passait dans les vestiaires de gymnastique à l’école. C’est peut-être ce jour-là que j’ai... découvert ma « vocation »...

Elles surveillaient toutes les deux la verge du jeune homme qui formait une grosse barre sous l’étoffe.

— Il y avait un trou dans la porte, ou dans le mur, je ne me rappelle plus. Je n’ai pas vu l’œil du garçon mais j’ai vu le trou s’obscurcir. Je me suis mise toute nue et je me suis toumée de tous les côtés. Comme cela... et comme cela... pour me faire admirer... a treize ans j’étais développée... J’avais de beaux seins en poire. Mon sexe était entièrement velu... Je ne sais pas ce qui m’a pris... Je l’ai ouvert avec les mains... C’est comme ça que j’ai joui pour la première fois... Ce fut très fort !

Ils se turent un long moment.

— Mon fantasme c’est de prendre une fille... par-derrière, leur jeta brutalement Fabien. Vous avez dû faire cela souvent ? Vous avez l’air si, libérée...

Mlle Langlois se contenta de sourire d’un air énigmatique.

— Mlle Langlois est encore vierge, intervint alors Sandrine.

Fabien sursauta, visiblement incrédule.

— Je n’ai jamais fait l’amour, mais j’ai quand même vécu pas mal de choses... des situations... Par contre, ajouta-t-elle d’un ton perfide, je crois que c’est déjà arrivé à Sandrine, je veux dire... de se faire prendre de cette manière...

Sandrine blêmit. Elle aurait bien dû s’attendre à cette petite vengeance. Elle baissa la tête en tripotant son pendentif, une opaline cerclée d’or.

— C’est vrai, Sandrine ?

Il semblait plus alléché que furieux. Elle s’enhardit.

— Une fois seulement, tu sais, et j’étais forcée.

L’érection de Fabien se confirma. Il avala sa salive.

— ...Tu étais obligée ? Tu veux dire qu’un homme t’a enculée ?

Il parut savourer le mot avec délices. Sandrine, gagnée par la honte, refusa de répondre. Il avait l’air très excité. Sournoisement il soulageait sa tension en se pinçant le gland entre les doigts. Il faisait semblant de se gratter le ventre... Mais les filles remarquèrent son manège ; elles eurent du mal à dissimuler leur propre trouble.

Sandrine était rouge, embarrassée... La machine s’emballait, elle ne pouvait rien contrôler...

— Ils me menaçaient. L’un d’eux est mon chef de service. S’il racontait des mensonges sur mon compte, ce serait sa parole contre la mienne... Mais je n’y ai pas pris plaisir. Je t’assure ! Ce sont des salauds ! Ils aiment me faire mal. Tiens, l’autre jour ils s’y sont mis à deux pour me faire des pinçons sur tout le corps. J’en ai encore des traces.

— Des pinçons ? Je n’avais pas remarqué... articula Fabien avec peine.

— Pourtant j’en ai encore des marques...

— Tu... pourrais le prouver ?

Elle hésita... Ses doigts tripotèrent pendant dix secondes les boutons de son corsage puis s’affairèrent à les ouvrir. Elle portait un soutien-gorge agrafé sur le devant. Elle écarta les bonnets.

— Vous voyez, là ? Et là ? Ça se voit encore.

— Oui... Je vois.., ce que tu veux dire... murmura Fabien fasciné.

Les globes étaient mouchetés de bleus violacés. Les aréoles surtout étaient en triste état, toutes ratatinées et encerclées de taches brunâtres.

— Ils vous ont fait mal ailleurs aussi ? s’enquit Mlle Langlois avec une commisération feinte.

Sandrine lui jeta un regard furieux.

— Sur les fesses. Mais c’est moins fragile, c’est déjà parti.

Fabien avala sa salive. Il massait sa queue raide du plat de la main. Il n’essayait plus de se cacher. Mlle Langlois les observait hypocritement entre ses longs cils de poupée.

— J’aimerais bien vérifier quand même... Ces trucs-là, ça peut s’infecter facilement, tu sais...

Elle se trouvait à portée de sa main sur le canapé. Il agrippa sa jupe et la retroussa. Elle se trémoussa en ricanant bêtement.

— Allez... plaisanta-t-il. Laisse-moi regarder. Allez.

Comme par jeu, il l’attira sur ses genoux. D’abord il lui massa doucement le cul à travers sa culotte. Elle était transparente et on devinait la raie profonde juste au milieu.

—  Couche-toi un peu en travers de mes cuisses... lui susurra-t-il d’une voix rauque. Le docteur va t’examiner.

Mlle Langlois prit une attitude indifférente mais elle n’en perdait pas une miette. Il la déculotta fébrilement. Ce n’était pas la première fois qu’il découvrait son cul, mais il était excité comme un damné à chaque fois.

— Voyons cela... Effectivement... tout a l’air parti... Ah... Il me semble que je vois quelque chose ici...

Sa main en crochet happa une de ses grosses fesses et l’écarta. On entrevit les poils de la raie du cul. Mlle Langlois avait le souffle court. Elle cherchait à se donner une contenance et lâchait de temps en temps un petit rire étouffé.

— Oui, il reste deux ou trois pinçons dans le gras des cuisses... Là, à l’intérieur... Ah, oui... ils ont dû te pincer fort, les salauds ! Ça ne te fait pas trop mal que je masse là où ils ont pincé ?

— Non...

Sandrine agitait doucement les jambes, étalée en travers des genoux de son ami. C’était à son tour de sentir les « regards qui caressent comme une main. »

— Vous voyez, mademoiselle ? dit Fabien en séparant les deux fesses.

Il semblait affreusement excité. Sa respiration était lourde. L’anus de Sandrine apparut.

— Je vois...

La secrétaire se mordit la lèvre. Il fit glisser la jeune fille sur la moquette bleue.

— Place-toi, Sandrine, dit-il d’une voix crispée. Sois chic ! Tiens-toi les mains au fauteuil. Présente-moi ton derrière, je vais t’enculer. Puisque tu l’as déjà fait, je serais bête de m’en priver...

Engourdie par l’excitation, Sandrine se laissait manier sans résistance.

— Mais je...

Il se collait déjà contre les fesses joufflues. Sa voix mourut tandis que le membre s’engloutissait dans ses entrailles. Son anus était tellement prêt à la pénétration que le pénis s’enfonçait avec régularité, centimètre par centimètre, jusqu’aux couilles.

— Tu la sens bien, dans ton CUL, ma cochonne ?

Elle émit un jappement pathétique, le visage caché dans le coussin du fauteuil, ses cheveux dénoués sur les yeux.

Cependant Fabien observait du coin de l’œil la jolie femme assise toute raide au bord du canapé. Elle s’était rapprochée d’eux et ne se trouvait pas à plus d’un mètre. Elle les regardait sans les regarder, quelquefois même elle détournait la tête. Mais elle revenait, fascinée, au spectacle... La verge s’enfonçait dans l’anus, disparaissait et réapparaissait en cadence. Elle ne put s’empêcher de pencher le buste en avant, pour mieux la voir mais elle le fit hypocritement, en faisant semblant de renouer la boucle de sa chaussure. Cependant son visage tendu ne pouvait tromper personne... Fabien, sans la quitter des yeux, accéléra le rythme. Le sperme jaillit de sa queue tourmentée... alors, dans un réflexe, sa main se tendit vers la poitrine de Mlle Langlois, toute proche, et s’empara d’un sein.

La voyeuse eut un violent soubresaut en sentant la main qui la palpait. Elle se leva dans un sursaut, brusquement réveillée de son cauchemar érotique, saisit son imper sur le fauteuil, et courut d’une traite jusqu’à la porte d’entrée.

— Elle ne sait pas ce qu’elle veut, cette conne, jura Fabien en reprenant son souffle.

— Et moi, sanglota Sandrine, en s’essuyant l’anus avec un Kleenex, tu crois que je sais ce que je veux ? Et toi, est-ce que tu le sais ? Pauvre imbécile... Tu crois que la vie est simple ?

CHAPITRE XV

On aurait pu croire que tout était rentré dans l’ordre.

Le regard de Mlle Langlois ne croisait plus celui de Sandrine. Elles ne s’adressaient plus la parole.

La foire avait plié bagage depuis la veille... Mlle Langlois errait comme une âme en peine sur le boulevard du Boulingrin, où les voitures circulaient à nouveau. Il faisait un temps bizarre, le ciel était presque noir à l’est et bleu vif à l’ouest...

De son côté, Sandrine s’efforçait de reprendre une vie normale. Elle ne retourna pas au cours de judo. Elle n’avait pas revu Fabien depuis deux semaines. Après cette scène vicieuse chez elle, il lui avait téléphoné trois fois pour « prendre de ses nouvelles. » Elle lui avait dit qu’elle était fatiguée et elle avait raccroché. Michel et Gérard lui disaient tout juste bonjour quand elle les rencontrait à la cantine ou ailleurs. Cela la vexait un peu, car elle avait longuement fantasmé une scène de rupture à son avantage : leur chantage ne tenait plus puisque Mlle Langlois était devenue son « amie » ; et elle ne voulait pas se laisser faire si elle ne se sentait pas forcée, d’une manière ou d’une autre. Est-ce qu’ils l’avaient compris ? Ou est-ce qu’ils s’étaient tout simplement lassés d’elle ?

Pendant les heures de bureau, elle s’arrangeait pour que Mlle Langlois ne se trouve jamais dans son champ de vision. Quand elles étaient obligées de se parler, pour des questions de travail, Sandrine gardait les yeux baissés sur les papiers qu’elle lui montrait et répondait « Hmm... Hmmm... » à tout ce que disait sa chef.

L’hiver s’était installé à Rouen.

— J’ai entendu M. Brunye dire qu’elle devenait de moins en moins efficace, déclara Josette un soir, après le départ de Mlle Langlois.

— Oh ! ? C’est vrai ? s’exclama Sandrine malgré elle.

Elle se reprit aussitôt et afficha une profonde indifférence. Mais elle restait aux aguets.

— Pourquoi il a dit ça ? demanda Marie-Catherine.

— Ben, y paraît qu’elle a pas mal de travail en retard et qu’elle se trompe souvent dans les barêmes et aussi...

Josette ménagea un temps de suspense, consciente de son importance. Mlle Langlois était l’idole noire du bureau, le sujet de conversation numéro un.

— Quoi ? s’impatienta Sandrine.

Elle était bien obligée de s’avouer que la jeune femme l’intéressait toujours.

— Eh bien, il parait qu’elle aurait répondu à M. Brunye. Avec impolitesse. Il lui aurait fait une réflexion à propos d’une erreur sur l’enquête-emploi. Et elle lui aurait répondu : « J’EN AI RIEN A FOUTRE DE L’ENQUÊTE EMPLOI. » Comme ça.

— Non, vous êtes sûre ? Mlle Langlois ? Qui c’est qui vous a raconté ça ? intervint Mlle Lefèbvre.

— M. Brunye l’a raconté à Nelly qui me l’a raconté à moi.

— C’est vrai qu’elle a changé ces derniers temps, renchérit solennellement M. Robert. J’ai remarqué qu’elle ne prenait plus le travail à cœur. Tenez, hier par exemple, je suis allé la voir pour lui montrer une erreur d’imprimerie sur le bordereau A. Eh bien, ça n’a pas eu l’air de l’intéresser.

— Moi, je l’ai toujours trouvée bizarre cette femme-là, ajouta Mme Lemercier. Elle était trop prétentieuse pour faire une bonne employée de bureau.

— Ça, c’est vrai ! siffla Marie-Catherine.

Sandrine put constater qu’elle n’était pas la seule femme à qui Mlle Langlois faisait de l’ombre...

Avant les fêtes de décembre, tout était fini. On apprit que Mlle Langlois avait donné sa démission !

Les jours passèrent sans que personne n’ait des nouvelles de la belle secrétaire. Sandrine, à son tour, commença à déserter le travail sans donner d’explication.

— Je n’y retournerai pas, se répétait-elle en fendant le brouillard jusqu’à la porte de son immeuble à colombages ; plus jamais.

Un jour elle trouva une lettre de Fabien dans la boîte aux lettres. Dans son impatience, elle déchiqueta la moitié des feuillets en même temps que l’enveloppe et commença à la lire dans l’escalier.

« Sandrine, je ne sais pas exactement pour quelle raison tu ne veux plus me voir, ni même me répondre au téléphone... Tu as honte de ce que nous avons fait ensemble ? C’est ça ? Mais nous l’avons fait tous les deux, non ? Et si tu étais honnête, tu devrais t’avouer que tu y as pris autant de plaisir que moi... »

Sandrine sentit monter une bouffée de chaleur à cette évocation. Si elle était honnête... ?

Elle se cala dans son fauteuil, face au téléphone. Enfin elle se décida à composer le numéro de Fabien.

— Fabien, c’est moi, Sandrine. Je viens de... recevoir ta lettre... Je ne suis pas tout à fait d’accord avec ce que tu dis, mais...

Elle sentit monter une autre bouffée de chaleur.

— Tu ne veux plus me voir, Sandrine ?

— Ce n’est pas ça... mais...

— Tu n’as pas... pris de plaisir, la dernière fois ?... quand je t’ai enfoncé tout doucement ma pine... dans le cul...

Sandrine respira profondément. Elle devina qu’à l’autre bout du fil, Fabien était en train de se caresser... « Raccroche », se dit-elle faiblement.

— J’avais honte. Et devant cette garce !

— Ça n’avait pas l’air de te gêner ce jour-là... Tu étais toute mouillée !

Elle raccrocha brutalement, suffoquée d’émotion. Elle resta essoufflée... frémissante... elle brûlait des pieds à la tête et ses jambes tremblaient convulsivement. Les mots lui tournaient dans la tête... « Ma pine dans le cul... toute mouillée... » Elle se déculotta maladroitement. Son doigt tourna autour de son bouton hypertrophié. Il glissait sur le capuchon humecté de mouille... Elle sentit venir l’orgasme... Sa vulve entière se convulsa sous ses doigts... Elle eut une contraction de tout le corps, elle jeta le buste en avant, elle en perdit presque la respiration.

Quand elle revint à la réalité, elle ramassa d’une main tremblante la lettre de Fabien, qui gisait hors de son enveloppe sur la moquette. Quelques mots lui sautèrent aux yeux : « Et si tu étais honnête, tu devrais t’avouer que tu y as pris autant de plaisir que moi. » Elle était malade de honte.

Janvier 83. Elle ne mettait plus le réveil à sonner le matin. C’est le soleil entre les claies des volets qui la tira du sommeil. Elle s’habilla lentement. Il faisait froid, les vitres étaient givrées. Elle s’enveloppa dans un gros pull-over et sortit dans l’air vif de midi.

Elle ne connaissait pas l’adresse de Mlle Langlois, mais elle se rappelait bien comment y aller. L’église Saint-Maclou. Et juste derrière, une ruelle borgne.

— Rue Malpalu. C’est là... murmura Sandrine.

Le sang lui battait aux tempes. Elle reconnut le porche, juste après une « quincaillerie moderne » qui n’avait pas dû changer d’aspect depuis 1900. C’était au deuxième étage au fond de la cour, elle se rappelait la porte au bois fendillé.

Il n’y avait pas de sonnette. Elle tambourina à la porte, d’abord avec l’index, puis avec le poing. Pas de réponse. Elle colla son oreille sur le bois. Silence. Une porte grinça derrière elle.

— Vous cherchez quelqu’un ?

Une vieille dame à l’air méfiant glissait le nez par l’entrebâillement de sa porte.

— Oui, il y avait une dame qui habitait ici. Vous savez quand elle doit revenir ?

— Ça non, je ne peux pas vous dire, répondit la vieille femme en gonflant les joues. Il y a des gens qui sont venus déménager tout son mobilier. Peut-être des gens de sa famille ? Je crois qu’elle ne reviendra pas, vous savez. Ils ont retiré le nom de sa boîte aux lettres. Elle s’appelait Mlle Langlois, c’est bien ça ? Non, je ne crois pas qu’elle habitera encore ici...

— Et vous n’avez pas une idée...

— Oh moi, vous savez, je ne la connaissais pas, et personne non plus dans l’immeuble, elle disait bonjour-bonsoir c’est tout. Vous voulez lui laisser un message ? Pour le cas où elle repasserait quand même ?

— Non... Non... Je vous remercie, ce n’est pas la peine...

Elle redescendit lentement l’escalier poussiéreux. Elle constata qu’en effet, il y avait une boîte aux lettres dont l’étiquette avait été fraîchement arrachée. Dans une grande boîte en fer blanc déglinguée, accrochée au mur, le facteur déposait les lettres en instance. Elle y trouva une enveloppe de la sécurité sociale. Elle était adressée à Mlle Caroline Langlois.

Ainsi, c’était ça son prénom ! Dire que personne ne l’avait jamais appelée ainsi, au bureau...

En rentrant chez elle, dans le brouillard, Sandrine avait envie de pleurer.

Epilogue

Sandrine se tenait debout, le front appuyé contre la fenêtre qui donnait sur la rue. Il était sept heures du soir. La rue Eau-de-Robec était plongée dans l’ombre. Le lampadaire, sur le trottoir en face, ne fonctionnait plus. Ce soir d’hiver lui en rappelait d’autres. La nuit transparente et glacée. L’odeur de soupe aux légumes à la maison, chez ses parents. La lumière jaune de la cuisine, embuée de vapeurs culinaires. Le petit feuilleton du soir avant le grand film de huit heures et demie.

Elle se caressa la poitrine... le ventre... descendit vers son sexe... Elle se massa voluptueusement la fente, adossée contre la fenêtre, les yeux fermés... Le téléphone se mit à sonner. Elle ne répondit pas. Il s’interrompit au milieu d’une sonnerie et se tut. Il y avait un calendrier PTT sur un coin de mur, au-dessus de la table de cuisine.

Elle calcula qu’il restait encore neuf mois à attendre avant que la foire revienne. Demain, c’était décidé, elle s’achèterait une perruque platine...